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03:39 صـباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل الدكتور أحمد عمرو الذي ينر أنّ رضوان اله النّعيم الأكبر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الأطهار، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم وسلّموا تسليماً لا نُفرق بين أحد من رسله ونحن له

مسلمون، أما بعد..

ويا دكتور أحمد عمرو، لسوف نقتبس بادئ الأمر مضمون ما جاء ف بيانك باللون الأحمر، وقال فضيلة
:الدكتور أحمد عمرو ما يل

إقتباس

(ان غضب اله عل اعداءه وه صفة ف اله ازلية قبل الخلق لم يتسب صفة الغضب بعد ان خلقهم نؤمن بذلك لان اله
ازليا ولا يتصف بصفات يتسبها كسائر المبتدعات. صفة الرض: اله يتصف بهذه الصفة قبل ان يخلق سبحانه فاله
يرض عن من شره ولا يرض عن من كفره كما ه صفة عل ما ه عليه نصا نؤمن بها ونعلم انها ازلية لا تتغير ولا
تتبدل ولم يتسبها اله بعد ان شره الخلق فرض عليهم او كفره الفار ولم يرض عليهم بل ه صفة ف اله سبحانه

ازلية قبل ان يخلق الخلق).

انته الاقتباس من بيان أحمد عمرو.

ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: يا رجل، إنك تعترف أنّ الغضب والرض صفةٌ ف نفس اله
ولنّك تنر أن يتحول الغضب ف نفس اله عل عباده إل رضوانٍ بحجة أنّ صفات اله أزلية لا تتغير. ومن ثم يقيم عليك
الحجة المهدي المنتظَر عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان وأقول: يا فضيلة الدكتور المحترم أحمد عمرو، لقد أخطأت
فجعلت رضوان اله وغضبه من صفات ذات اله الأزلية، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: بل الغضب والرض من

.ة سبحانه وتعاله النفسيصفات ال
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وتعال لأعلِّمك ما ه صفات اله الأزلية، وه: صفات ذاتِ اله سبحانه.

ومن صفات ذات اله أنّه الأحدُ ليس كمثله شء ف الخلق، وأنه لم يلد ولم يولد ولا تدركه الأبصار، فهذه من الصفات الأزلية
لا تتبدّل، فهو اله أكبر من كل شء فلا يساويه شء ف حجم ذاته سبحانه؛ بل هو اله أكبر من كل شء ف خلقه أجمعين،

ولذلك يصف اله ذاته بالأكبر أي أكبر كبيرٍ أي الأكبر من كل كبيرٍ سبحانه! وصفة الأكبر ه من صفات ذات اله.

وأما الصفات النفسية فه فضل من اله عظيم ولو لم تتغير ف نفس اله لانت الطّامة البرى عل عباده؛ بل صفات اله
النفسية رحمةٌ بالعباد.

ومن صفات اله النفسية له هو أن يرض من بعد أن كان غاضباً فيحل الرضوان بدل الغضب فذلك خير لعباده، ولن لو لا
ه أن يرضمن رحمة ال سه عليه فعليه أن يستيئب الالعباد، فمن غض ةً كبرى علانت طامل لصفة الغضب بالرض تبديل

اله عنه أبداً لون الغضب من صفة ذات اله الأزلية الت لا تتبدل بحسب فتوى الدكتور أحمد عمرو.

ويا رجل، إنّ الإمام المهدي المنتظر أدعو البشر إل التفر ف صفات اله؛ روح اله النفسية، مثل صفة الرحمة وصفة الرم
وصفة الغفران، وإنّ من صفات اله النفسية ما تشترك مع عبيده الت نفخ فيهم من روحه بلمات قدرته، مثال صفة الرحمة
فيشاركه فيها من عباده الرحماء، ولذلك يسم نفسه {ارحم الراحمين ﴿٨٣﴾} [الأنبياء]، بمعن أنّ صفة الرحمة لا يتفرد بها
اله وحده من دون عباده غير أنّه أرحم الراحمين، وكذلك صفة الرم لم يتفرد بها وحده بل جعلها ف بعضٍ من عباده وهم

عباده الرماء ولذلك يسم نفسه أكرم الأكرمين، وكذلك صفة الغفور يتّصف بها الغافرون ولم يفتِ اله أنّه تفرد بصفة الغفران
نفسه خير سمه ي[الأعراف]؛ أي خير الغافرين من عباده، ولذلك تجد ال {﴾١٥٥﴿ رِينالْغَاف رخَي} :وحده ولذلك يصف نفسه

الغافرين.

ألا وإنّ صفة الرض ه من أسماء اله الحسن جعلها من أسماء صفاته النفسية وليست من صفات اله الأزلية لذاته الت لا
تبديل لها؛ بل صفة الغضب والرضوان من صفات اله النفسية قابلة للتحول فتتحول صفة الغضب ف نفسه إل رضوانٍ،

ونجد ف التاب أنّ صفات اله النفسية قابلة للارتفاع والانخفاض. مثال قول اله تعال: {وباءوا بِغَضبٍ من اللَّـه} صدق اله
العظيم [البقرة:61].

ولن عندما يزداد كفرهم وتعنتهم فيزداد غضب اله ف نفسه عليهم. تصديقاً لقول اله تعال: {بِىسما اشْتَروا بِه انفُسهم ان
هِينم ذَابع رِينافْللبٍ وغَض َلبٍ عوا بِغَضاءفَب ادِهبع نم شَاءن يم َلع هلن فَضم اللَّـه لنَزن يا اغْيب اللَّـه لنزا اوا بِمفُري

﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وغضب اله ف نفسه عل عباده يرتفع بحسب ازدياد الإثم من عبده، فلا يستوي الغضب ف نفس اله عل العبد الذي ذنوبه
قليلة مع الغضب ف نفس اله عل العباد المجرمين الأكثر فساداً ف الأرض، وكل له نصيبه من العذاب عل قدر الغضب

عليه ف نفس اله. ألا وإنّ مقدار الغضب عليه ف نفس اله هو بقدر ذنوبه من غير ظلم، ولا يظلم ربك أحداً.

وبالنسبة لصفة رضوان اله نفس اله فإن الذين يتّخذون رضوان اله وسيلةً تجدهم لا يهتمون إلا أن يون اله راضياً عليهم
وحسبهم ذلك! ولن الإمام المهدي يفت بالحق أنّ ذلك ليس إلا جزء من رضوان نفس اله أي رِض اله عل عبده فلان، وأما

رضوان نفس اله فلن يون اله راضياً ف نفسه أبداً حت يدخل عباده ف رحمته (فيرض)، ووعده الحق وهو أرحم
الراحمين.
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ولن مشلة كثيرٍ من عباد اله أنّهم مبلسون من روح رحمة اله سبحانه، ألا وإنّ من أكبر ظلم النّفس هو اليأس من رحمة اله
أرحم الراحمين. وقال اله تعال: {انَّه  يياس من روح اللَّـه ا الْقَوم الْافرونَ ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

أي لا ييأس من روح رحمة اله أرحم الراحمين إلا القوم الافرون لون الرحمة صفة روحية ف نفس اله ويجهل تلك الصفة
معرفته لما وجدتهم يلتمسون الرحمة ف ه حقمعرفته، ولو كانوا يعرفون ال قدره فلم يعرفوه حق هم حقالذين لم يقدّروا رب

أنفس الملائة خزنة جهنم. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾
قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

أي وما دعاء الافرين بصفة الرحمة ف نفس اله أنّه هو أرحم الراحمين فيذرونه فيدعون عباده من دونه ويلتمسون الرحمة
ف أنفسهم بأن يشفعوا لهم عند اله أن يخفِّف عنهم يوماً من العذاب؛ ولن اله وصف دعاءهم أنّه ف ضلال، وكذلك يسميهم
بالافرين برغم أنّ هؤلاء الافرون لم يعودوا كافرين بذات ربهم؛ بل أصبحوا يؤمنون باله أنّه لا إله إلا هو وحده لا شريك له

ولن اله لا يزال يسميهم بالافرين برغم أنّهم لم يعودوا كافرين بذات اله، ولا يقصد اله أنهم كافرون بذات اله؛ بل قد
أدركوا حقيقة ذات اله أنّه هو اله الواحد القهار لا إله غيره ولا معبود سواه ولن اله لا يزال يسميهم بالافرين لونهم لا

يزالون يجهلون صفات اله الروحية ف نفسه وه صفاته الجوهرية سبحانه، فهم لا يزالون عميان عن معرفة ربهم كما كانوا
ف الدنيا، ولذلك قال اله تعال: {ومن كانَ ف هذِه اعم فَهو ف الآخرة اعم واضل سبِيلا} صدق اله العظيم [الإسراء:72]،

أي أعم عن معرفة صفات اله نفس اله سبحانه.

ومن صفات اله ف نفسه ه صفة الرحمة ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، وبما أنّهم لم يقدروا ربهم حق قدره ف الدنيا
كذلك نجدهم لم يقدروا ربهم حق قدره ف الآخرة، ولذلك نجدهم يدعون عبيدَه من دونه ليشفعوا لهم عند ربهم! فيف يشفعون
ته المقربين وأرحم بهم من الإنس والجنهاتهم وأبنائهم وعشيرتهم وأرحم بهم من ملائلهم عند من هو أرحم بهم من آبائهم وأم
أجمعين ووعده الحق وهو أرحم الراحمين؟ وذلك ما يدعونا اله إل معرفته هو أن نتعرف عل روح صفات نفس اله سبحانه

وتعال، وه صفاته الباطنية كونها الجوهر لصفات اله، سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً.

ألا وإنّ من صفات روح نفس اله الرحمة والغضب والرض، ألا وإن رضوان اله عل عباده هو النّعيم الأعظم من جنّته، ولا
أرى الأنصاري الذي يسم نفسه خادم رسول اله فلا أراه من الأنصار السابقين الأخيار كونه ينر صفة رضوان نفس اله أنّه

النّعيم الأعظم من جنّته، ولذلك أمرنا أن يتم نزع صفته من تحت اسمه (من الأنصار السابقين الأخيار) حت يون من
الموقنين، وعليه أن يعود إل باحثٍ عن الحق فيجادل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت يقيم الحجة علينا أو نقيم عليه
الحجة بالحق، ولو كان ينر علينا أي شء آخر غير النّعيم الأعظم لما أمرنا بنزع صفته. ويحق له أن يجادلنا ولنّه ينر علينا
ه فر الر علينا فتوى تحسنه بأنّه النّعيم الأعظم من جنّته، وية؛ نعيم رضوان نفس العليه الدعوة المهدي تنيالأساس الذي ب
تاب. ولذلك يا من يسممن ال تاب أو علمه آتاه علم الأنفس عباده، وكذلك يزعم أنّ ال ر فنفسه ويريد أن يحصر التحس
نفسه خادم رسول اله فعليك أخ الريم أن ترجع إل الطائفة الذين يجادلون الإمام المهدي عبد النعيم الأعظم، فمثلك كمثل

الدكتور أحمد عمرو الذي يجادلنا ف الدعوة إل تحقيق رضوان اله النّعيم الأعظم من جنّته عل عباده.

ويا سبحان اله! يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو، فيف تفت أنّ رضوان اله ليس إلا جزء من النّعيم؟ ويا رجل، فلولا رضوان
اله عليهم لما اشتموا رائحة جنّات النّعيم عل مسافة ألف عام؛ بل رضوان اله هو الأساس وما خلق اله الخلق إلا ليعبدوه

وحده لا شريك له فيتّبعون رضوان اله، وإنّما جعل الجنّة جزاء لمن يتّبع رضوانه والنّار جزاء لمن يتّبع ما يسخط اله، فلا تن
من الجاهلين.
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ونحن قوم يحبهم اله ويحبونه اتّخذنا رضوان اله غايةً فلن نرض حت يرض لون ذلك هو النّعيم الأعظم بالنسبة لنا، وليس
ن يا رجل، كيف نهنأ بجنّات النّعيم والحور العين وأحبه، ومن الذي يرفض جنّات النّعيم؟ ولذلك أنّنا لا نريد جنّة ال معن

موي} :ه تعالالنّار. وقال ال عباده الضالين الذي يسمعهم يقولون حين تتقلب وجوههم ف عل وحزين أنفسنا متحسر ء إلش
تُقَلَّب ۇجوههم ف النَّارِ يقُولُونَ يا لَيتَنَا اطَعنَا اللَّـه واطَعنَا الرسو ﴿٦٦﴾ وقَالُوا ربنَا انَّا اطَعنَا سادتَنَا وكبراءنَا فَاضلُّونَا

السبِيَ ﴿٦٧﴾ ربنَا آتهِم ضعفَين من الْعذَابِ والْعنْهم لَعنًا كبِيرا ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ويا (خادم رسول اله)، لا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة. ف قول اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا

محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا رجل، إنّم لتنرون تحسر اله ف نفسه لونم تجهلون تعريف صفات روح اله النفسية ولا تميزون بين صفات روحه
نالآخرة، ول الدنيا ولا ف ر لا فة لا تتبدّل ولا تتغيفات الأزليالص ة هفات الذاتية، ألا وإنّ الصفات الذاتية والصالنفسي

الإمام المهدي يدعوكم ليعرفم عل صفات الرب الروحية وه صفات ف نفسه تعال، ومنها صفة رضوان نفسه هو النّعيم
الأعظم من جنّات النّعيم لدى قوم يحبهم اله ويحبونه، ولذلك لن يرضوا حت يرض وهم عل ذلك من الشاهدين وأنّ الإمام

اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق} :ه تعالم تصديقاً لقول الهو حقاً العبد الخبير بالرحمن. وذل المهدي
ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ الرحمـٰن فَاسال بِه خَبِيرا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان

______________
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الرد الملجم من الإمام المهدي إل كل عالم يجادل ف اسم اله الأعظم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين من أولهم
ها الذين آمنوا صلّوا عليه وعلأجمعين، يا أي الإنس والجن ه بالقرآن العظيم إلخاتمهم رسول ال إل

الرسل من قبله وسلّموا تسليماً، لا نفرق بين أحدٍ منهم حنفاء ولا تشركوا باله شيئاً فتونوا من المعذبين،
أما بعد..

المهدي الحوار، وإنّما تجدون ف ف الخُلُق ف يا معشر الأنصار السابقين الأخيار، اقتدوا بالإمام المهدي
ن لهم أنّ المهديولو تبي أعلم أنّهم لا يؤمنون حت الحوار مع شياطين البشر كون لظةً فالمنتظَر أحياناً غ
المنتظر هو ناصر محمد اليمان فلما زادهم إلا رجساً ومراً وصداً شديداً عن الصراط المستقيم، وليس
ه م احترامه وجداله بالتفضيلة الدكتور أحمد عمرو منهم؛ بل هو من علماء المسلمين فوجب علي

نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمك بِالْحرب بِيلس لعُ ام كتابه: {ادمح الدعاة إليه ف ه إلأحسن، فالتزموا بأمر ال
وجادِلْهم بِالَّت ه احسن انَّ ربك هو اعلَم بِمن ضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم

[النحل:125].

المنتظَر ف الحوار مع المهدي الاستمرار ف ومرحباً بفضيلة الشيخ الدكتور أحمد عمرو ف وسهلا فأهلا
عصر الحوار من قبل الظهور ناصر محمد اليمان، وصلوات رب وسلامه عليك يا فضيلة الشيخ أحمد

.ك سبيلارب وأن تتّخذه إل إن كنت تريد اتّباع الحق رك بالحقبصه أن يال عمرو عس
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ويا حبيب ف اله، فلنواصل الحوار حول أسماء الذات له وأسماء صفاته سبحانه وتعال علواً كبيراً. ويا
حبيب ف اله، أليس لل إنسانٍ صفات ذاتيةٌ جسمانية ف صورته وطوله ولونه وهل هو سمين أو نحيف؟

ف ه المثل الأعلة، ولة روحيةٌ لذات الشخص وكذلك للإنسان صفات نفسيجسماني فهذه صفات
السماوات والأرض ونقول فذلك رب العالمين له أسماء لذاته سبحانه مثال اله الرحمن وتلك من أسماء
نيا بم كَ لَهبرِ رمبِا ا لا نَتَنَزمو} :ه تعالبها أحدٌ من عباده. تصديقاً لقول ال متَسأن ي ه لا ينبغذات ال

دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس با ﴿٦٤﴾ ريكَ نَسبانَ را كمكَ وذَٰل نيا بما خَلْفَنَا ومدِينَا ويا
واصطَبِر لعبادته هل تَعلَم لَه سميا ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وبما أنّ الاسم (اله) والاسم (الرحمن) من الأسماء لذات اله سبحانه وليست أسماء صفاته ولذلك لا يجوز
طَبِراصو دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس بر} :ه تعالبها أحدٌ من عباده. ولذلك قال ال أن يتسم
لعبادته هل تَعلَم لَه سميا} صدق اله العظيم. ولذلك لن تجد أحداً اسمه اله أو الرحمن لونهما من أسماء
الذات. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ادعوا اله اوِ ادعوا الرحمن ايا ما تَدْعوا فَلَه اسماء الْحسنَ} صدق

اله العظيم [الإسراء:110].

ه يصف أحدَ عباده بأحدِ أسماء صفات الربتشترك مع عبيده وتجد ال ة فهوأما أسماء الصفات النفسي
النفسية..

فضيلة الشيخ الدكتور أحمد عمرو وأقول: يا أخ هاماً إل سؤالا ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ويلق
الريم هداك اله أليس الاسم (الرؤوف الرحيم) من أسماء صفاته النفسية؟ وبما أنّها تشترك مع عباده

الصالحين ولذلك يصف اله محمداً عبده ورسوله بصفات مشتركة بين الرب وعباده الرحماء. وقال اله
تعال: {لَقَدْ جاءكم رسول من انفُسم عزِيز علَيه ما عنتُّم حرِيص علَيم بِالْمومنين رووف رحيم} صدق اله

العظيم [التوبة:128].

وكذلك أليس اسم (الحليم) من أسماء صفات اله النفسية؟ ولنّك تجد اله يصف به خليله ورسوله إبراهيم
الحليم صلّ اله عليه وآله وسلم. وقال اله تعال: {انَّ ابراهيم لَحليم} صدق اله العظيم [هود:75].

وكذلك يصف اله به نبيه إسماعيل الحليم. وقال اله تعال: {فَبشَّرنَاه بِغَُم حليم} صدق اله العظيم
[الصافات:101].

وهذه الصفات ه من صفات اله النفسية سبحانه ويلقيها ف قلوب الرحماء من عباده فيهب من يشاء
جزءاً من تلك الصفات الحميدة وه جزء من صفات اله النفسية سبحانه وتعال! وكذلك صفة الرحمة من
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رِيصح تُّمنا عم هلَيع زِيزع منفُسا نم ولسر ماءكلَقَدْ ج} :ه تعالة. ولذلك قال اله النفسيأسماء صفات ال
رم هه هو أرحم الراحمين. وكذلك صفة الال نه العظيم، ولصدق ال {يمحر وفور يننموم بِالْملَيع

من أسماء الصفات النفسية له ويتّصف بها بعض عباده ولن اله أكرم الأكرمين.. ولن اله أرحم
الراحمين.. ولن اله خير الغافرين. وكذلك صفة رضوان نفس اله ه من صفات اله النفسية، ويحذِّركم
اله غضب نفسه لئن استبدلتم رضوان نفسه بغضبه. وقال اله تعال: {لا يتَّخذِ الْمومنُونَ الْافرِين اولياء

هال َلاو هنَفْس هال مكذِّرحيتُقَاةً و منْهن تَتَّقُواْ ما لاا ءَش ف هال نم سكَ فَلَيذَل لفْعن يمو يننمونِ الْمون دم
الْمصير} صدق اله العظيم [آل عمران:28].

:ه تعاله. وقال الرب ه عليهم فسوف يناله غضبغضب ال كون من يتّخذ من دون المؤمنين أولياء من قوم
{الَم تَر الَ الَّذِين تَولَّوا قَوما غَضب اله علَيهِم} صدق اله العظيم [المجادلة:14]. كون من يتولّهم فسوف

ينال غضب اله كما نالهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن يتَولَّهم منْم فَانَّه منْهم} صدق اله العظيم
[المائدة:51]

ولا نريد أن نخرج عن الموضوع فليستمر الحوار ف أسماء الذات وأسماء الصفات له رب العالمين كون
ة للربون أسماء الصفات النفسية لة وأسماء الصفات النفسيزوا بين أسماء الذات الأزليم لم تميلتمش
تتبدل تجاه العبد بحسب عمله، فإن أعرض عن ذكر ربه فقد استبدل رض نفس ربه بغضبه فيناله العذاب،

وإنْ تاب وأناب استبدل غضب نفس ربه بنعيم رضوان نفسه. فن من الشاكرين ولا تن من الافرين
بنعيم رضوان نفس اله رب العالمين يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو.

وربما يود أن يقاطعن الدكتور أحمد عمرو فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، بل الدكتور أحمد عمرو من
الذين يطمعون ف رضوان اله وأعوذ باله أن أكون ممن كرِهوا رضوان اله نفس اله، وإنّما يا ناصر

محمد إنّ خلافنا معم هو أنّم تبتغون رضوان اله غايةً ولن أحمد عمرو ومن كان عل شاكلته يعبدون
اله ليرض عنهم وحسبنا ذلك". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: ولماذا تبتغ فقط
رضوان اله عليك وحسبك ذلك؟ ومعلوم جواب الدكتور أحمد عمرو فسوف يقول: "ل يدخلن جنّته

ويقين من ناره". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً اتّخذت رضوان اله وهو
النّعيم الأكبر وسيلةً ل تفوز بالنّعيم الأصغر، ولن رضوان اله هو النّعيم الأكبر يا فضيلة الدكتور. تصديقاً
لقول اله تعال: {وعدَ اله المومنين والْمومنَاتِ جنّات تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً

ف جنّات عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الفَوزُ العظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

وهنا ذكر اله نعيم جنّته وه نعيم مادي، ومن ثم أفتاكم أنّ رضوان نفس اله عل أنفس عباده هو النّعيم
الجن ا خَلَقْتمو } :ه تعالالهدف من خلق الخلق، تصديقاً لقول ال ذلك سر الأكبر من نعيم جنّته، وف
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وانس ا ليعبدُونِ } صدق اله العظيم [الذاريات:56].

ولم يخلقنا اله من أجل أن يزوجنا بالحور العين ولا من أجل مساكن طيبة ف جنّات النّعيم؛ بل الهدف هو
ف نفس اله يا فضيلة الدكتور. برغم أنّ اله لم يحرم عل عباده أن يتّخذوا رضوان اله وسيلةً لتحقيق
جنّات النّعيم ويقيهم من عذاب الجحيم، ولن اله بين لنا ف محم كتابه الهدف من خلقنا بأنّه ليس

ا نساو الجن ا خَلَقْتمم كتابه: {ومح مة من الخلق فدخلنا جنّته ويقينا من ناره؛ بل علّمنا الحلي
ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

ولذلك يدعو البشر المهدي المنتظر إل تحقيق الهدف من خلقهم فيعبدون رضوان اله غايةً وليس وسيلةً
هدَ العو} :ه تعالعباده نعيم أكبر من نعيم جنّته. تصديقاً لقول ال ه عللتحقيق نعيم الجنّة؛ بل رضوان ال
المومنين والْمومنَاتِ جنّات تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنّات عدْنٍ ورِضوانٌ

من اله اكبر ذَلكَ هو الفَوزُ العظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ه غايةً حته لا تستطيع أن تتّخذ رضوان اله فضيلة الشيخ أحمد عمرو المحترم، والال ف ويا حبيب
تون من قوم يحبهم اله ويحبونه، وبما أنّهم يحبهم اله ويحبونه ولذلك لن يرضوا بالحور العين وجنّات

ه علتحقيق الهدف الأكبر رضوان نفس ال عنهم ويسعون إل ه ليرضفهم يعبدون ال ،يرض النّعيم حت
به عباده، وتجد هدفهم بعس هدف شياطين الجن والإنس. ويا أحمد عمرو، فهل ترى الشيطان إبليس وحز

من شياطين الجن والإنس قد اكتفوا بأن يتولّوا عن الصلوات ويتبعوا الشهوات ليغضب اله عليهم وحسبهم
ذلك؟ فاشهد بالحق يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو فهل اكتف إبليس وجنده من شياطين الجن والإنس

بغضب اله عليهم أم تجدهم كذلك يطمعون ف تحقيق غضب نفس اله عل عباده أجمعين فيسعون الليل
ه؟ ولذلك يسعه من الشاكرين فتغضب نفسلا يجد عباد عباده حت ه علوالنّهار لتحقيق غضب نفس ال
الشيطانُ الرجيم وحزبه من شياطين الجن والإنس إل تحقيق هدفهم بأن يجعلوا الإنس والجن أمة واحدةً
دِيهِميا نين بم منَّهيت ولذلك قال الشيطان الرجيم: {ثُم .هم فيرضونوا شاكرين لربلا ي فر حتال عل
ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

إذاً يا حبيب ف اله وقرة عين فضيلة الدكتور أحمد عمرو، لقد تبين لك أنّ الشيطان وحزبه يسعون بل
حيلة ووسيلة لعدم تحقيق هدي الأمة فيصدّون الأمم عن اتّباع الأنبياء وعن اتّباع كافة الدعاة إل صراط

دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع} :العزيز الحميد. ولذلك قال الشيطان الرجيم
ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

إذاً يا حبيب ف اله أحمد عمرو، إنّك تجد الشيطان الرجيم لم يتفِ بأن يشرك باله ويفر به ويتّبع
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الشهوات وحسبه ذلك؛ بل تجد له هدفاً وحزبه يسعون إل تحقيقه ف نفس اله وهو عدم رضوان نفس اله
عل عباده لونهم علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر. تصديقاً لقول اله تعال: {انْ
تَفُروا فَانَّ اله غَن عنْم و يرض لعبادِه الْفْر وانْ تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

س ذلك فتحقيق ع ه إلب وبما أنّ رضوان نفس اله أن يون عباده شاكرين ولذلك يسع الشيطانُ وحز
نفس اله عل عباده، ولذلك الشيطان الرجيم ف قصص القرآن العظيم يقول: {قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ

رِينشَاك مهثَركتَجِدُ ا و هِملائن شَمعو هِمانميا نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقسالْم
﴿١٧﴾} صدق اله العظيم[الأعراف].

ه عله وهو عدم تحقيق رضوان نفس النفس ال هدف الشيطان ف ه أحمد عمرو إلال ف فانظر يا حبيب
رِينشَاك مهثَركتَجِدُ ا و هِملائن شَمعو هِمانميا نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت عباده ولذلك قال: {ثُم

مهثَركتَجِدُ ا لاه: {ونفس ال هدف الشيطان ف ه العظيم. فانظر يا أحمد عمرو إل١٧﴾} صدق ال﴿
شَاكرِين}. وهل تدري لماذا السع إل تحقيق هذا الهدف؟ لون الشيطان علم أنّ اله يرض لعباده الشر.

تصديقاً لقول اله تعال: {و يرض لعبادِه الْفْر وانْ تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه لفضيلة الشيخ أحمد عمرو وكافة علماء المسلمين: فهل تجدون أنّ الشيطان
به اكتفوا بعدم تحقيق رضوان اله عليهم، أم كذلك تجدونهم يسعون إل عدم تحقيق رضوان نفس اله وحز
نفر؟ ولال ة واحدةً علأن يجعلوا النّاس أم إل ووسيلة ل حيلةعباده ولذلك يسعون الليل والنّهار ب عل

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وحزبه تجدونهم بالعس تماماً، فنحن لم نتفِ أن يرض اله علينا
وحسبنا ذلك؛ بل نسع الليل والنّهار بل حيلة ووسيلة إل تحقيق رضوان نفس اله، ولذلك نريد بإذن اله

أن نجعل النّاس أمة واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله وحده لا شريك له، وهدفنا من ذلك تحقيق
رضوان نفس اله عل عباده حت لا يحيق مر شياطين الجن والإنس إلا بأنفسهم وحدهم لونهم أول بنار
جهنّم صلياً. تصديقاً لقول اله تعال: {فَوربكَ لَنَحشُرنَّهم والشَّياطين ثُم لَنُحضرنَّهم حول جهنَّم جِثيا ﴿٦٨﴾

ثُم لَنَنزِعن من كل شيعة ايهم اشَدُّ علَ الرحمـٰن عتيا ﴿٦٩﴾ ثُم لَنَحن اعلَم بِالَّذِين هم اولَ بِها صليا
﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ويا حبيب ف اله فضيلة الدكتور أحمد عمرو وكافة علماء المسلمين ف هذه الأمة، كونوا من الشاكرين أن
قدّر اله وجودكم ف أمة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فذلك أعظم فضل ف التاب عل هذه الأمة
الت بعث اله فيها الإمام المهدي المنتظَر فونوا من الشاكرين، فم تمنّت الأمم من قبلم أن يبعث اله
الإمام المهدي فيهم ليونوا من أنصاره ويشدّوا أزره ولن لم يحالفهم الحظ، فما أعظم ندم الذين من اله

عليهم بالعثور عل دعوة المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور ولم يتّبعوه ولم يشدّوا أزره
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وينصروا دعوته الحق! وما أعظم ندم الذين من اله عليهم بالعثور عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر
الحوار من قبل الظهور فاعرضوا عنه وقالوا إن هو إلا مجنون! ولن الأشدّ ندماً من المعرضين جميعاً هم

الذين لم يتفوا بالتذيب وتولّوا وحسبهم ذلك؛ بل رابطوا الليل والنّهار للصدِّ عن اتّباع الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان بل حيلة ووسيلة أولئك سيلعنهم اله ويلعنهم اللاعنون إلا الذين تابوا وأصلحوا فإن اله

غفور رحيم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما انزلْنَا من الْبينَاتِ والْهدَىٰ من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ
هِملَيع تُوبكَ اولَـٰئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين نُونَ ﴿١٥٩﴾ اعَّال منُهلْعيو اللَّـه منُهلْعكَ يولَـٰئتَابِ اْال ف

وانَا التَّواب الرحيم ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فانظروا يا معشر الذين يصدّون عن اتّباع البيان الحق للقرآن العظيم الذي يحاج النّاس به المهدي المنتظَر
فانظروا إل مصيركم إن لم تتوبوا. وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما انزلْنَا من الْبينَاتِ والْهدَىٰ من بعدِ

ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ اولَـٰئكَ يلْعنُهم اللَّـه ويلْعنُهم الَّعنُونَ ﴿١٥٩﴾ ا الَّذِين تَابوا واصلَحوا وبينُوا
فَاولَـٰئكَ اتُوب علَيهِم وانَا التَّواب الرحيم ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ن لهم أنّه الحقم كمثل شياطين البشر من اليهود الذين يصدّون عن اتّباع القرآن العظيم من بعد ما تبيفمثل
من ربهم. وأشهد له أنّ فضيلة الشيخ أحمد عمرو ليس منهم فأرفقوا به يا معشر الأنصار السابقين الأخيار
حيلة له أن يشدّ أزركم بفضيلة الشيخ أحمد عمرو فإنّه رجل جاءكم ليذود عن حياض الدّين بال عس
ووسيلة ظنّاً منه أنّ ناصر محمد اليمان وحزبه عل ضلالٍ مبين، ولم ين من العلماء الجبناء الذين لم

يتجرأوا أن يحاوروا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بعد أن أظهرهم اله عل دعوته ف عصر الحوار من
قبل الظهور.

ونرر الترحيب البير بفضيلة الشيخ أحمد عمرو ترحيباً كبيراً، ورجوت من اله الذي هو أرحم به من عبده
أن يبصره بالحق وينير قلبه ويهديه إل صراط مستقيم ويشدد اله به أزرنا ويشركه ف أمرنا، ونعم الرجل!
فانظروا إل ردود الذين لم يهدِهم اله من علماء الأمة ما يقولون ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان؛ إنّه

.لضم ضال مجنونٌ معتوه

ولربما يود أحد علماء الأمة ممن أفتوا ف شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يقول: "فما يدريك أنّنا
لم نن من الذين هداهم اله يا ناصر محمد، فهل دخلت قلوبنا فاطّلعت عليها أم حمت علينا بالظن أننا لم
نن من الذين هداهم اله؟". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: أقسم برب أنّ
من أفت ف شأن ناصر محمد اليمان من قبل أن يستمع إل سلطان علمه ويتدبر ف منطقه فإنه ليس من
الداعية من قبل أن يستمعوا إل مون عله من عباده هم الذين لا يحه كون الذين هداهم الالذين هداهم ال
قوله ويتدبروا سلطان علمه؛ بل الذين هداهم اله من عباده ف كل زمانٍ ومانٍ هم الذين يستمعون إل قول



22-02-2013 الرد الملجم من الإمام المهدي إل كل عالم يجادل ف اسم اله الأعظم..  02

n-ye.me/87104 12/67

الداعية ويتدبرون سلطان علمه هل هو الحق من ربهم من قبل أن يحموا عليه بالظن من قبل الاطلاع.
تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين اجتَنَبوا الطَّاغُوت ان يعبدُوها وانَابوا الَ اللَّـه لَهم الْبشْرىٰ فَبشِّر عبادِ
﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾

افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ويا معشر الباحثين عن الحق، إن شئتم أن تعلموا علم اليقين هل ذلك العالم من أول الألباب من خطباء
المنابر فتقدم بين يديه من بعد انقضاء الصلاة وقل له: (يا فضيلة الشيخ يوجد هناك شخص ف الإنترنت

العالمية يقول أنّه الإمام المهدي المنتظر ويحاج النّاس بالقرآن العظيم ويجاهدهم به جهاداً كبيراً، ويبين لنا
القرآن ويفصله تفصيلا عجيباً، ويأت بسلطان البيان من ذات القرآن، ولا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه).
انته.. وما نريد قوله للباحثين عن الحق فإن قال لم ذلك العالم: يا بن لا أستطيع أن أفت ف شأن هذا
الرجل هل هو عل صراط مستقيم حت أتدبر بيانه للقرآن العظيم هل يأوله من عند نفسه أم يدعو إل اله

موقعه ومن ثم أفتيك بالحق ء من بيانات للقرآن أو أطّلع علبش تأتين حت ه. فأمهلنمن رب بصيرة عل
ه شيئاً من أولأنّه من الذين لا يشركون بال ة فأقسم بربشأن هذا الرجل. فمن قال ذلك من علماء الأم ف
الألباب حت وإن كان عل ضلال ف شء من المسائل الفقهية؛ ولنّه من الذين لا يشركون باله شيئاً وهو

الأهم. ولن إذا وجدتم العالم بعد أن تسألوه عن شأن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان وهل هو الإمام
المهدي فمباشرةً تجدونه يصدر الفتوى فيقول: "لا تتّبعه فإن هذا ضال مضل فليس هو؛ بل المهدي المنتظر
المنتظر كما ورد ف اً، أو يقول: "بل المهديه!" إن كان عالماً سنيالأثر اسمه محمد بن عبد ال كما ورد ف
الأثر عن آل البيت اسمه محمد بن الحسن العسري". ومن ثم يعلَم السائل علم اليقين أنّ ذلك العالم الذي
بين يديه ليس من أول الألباب، وما دام ليس من أول الألباب فهو ليس من الذين هداهم اله، ولو كان من
أول الألباب لاستمع إل القول من قبل أن يحم علينا بالظن. تصديقاً لقول اله تعال: { فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾
قح نفَمابِ ﴿١٨﴾ الْبولُو اا مكَ هولَـٰئاو اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي الَّذِين
:ه تعاله العظيم [الزمر]، فانظروا لقول الالنَّارِ ﴿١٩﴾} صدق ال ن فذُ متُنق نتفَاذَابِ اةُ الْعملك هلَيع
{افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم، وأولئك الذين يحمون

عل الداعية بالغيب بالظن من قبل أن يستمعوا إل قوله ويتدبروا سلطان علمه.

وها نحن أقمنا الحجة عل حبيب ف اله فضيلة الشيخ أحمد عمرو فإن كان من الذين يريدون أن يتّبعوا
ه منها ما ههذا البيان و حقاً أنّ أسماء ال اً فجلي بصر الحقفسوف ي هم سبيلارب ويتّخذوه إل الحق

بر} :ه تعالبها أحد من خلقه أجمعين. تصديقاً لقول ال أن يتسم أسماء لذاته سبحانه ولا ينبغ
السماواتِ وارضِ وما بينَهما فَاعبدْه واصطَبِر لعبادته هل تَعلَم لَه سميا ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ومنها أسماء لصفات نفسه تعال ويصف بها من يشاء من عبيده ولذلك يسم محمداً عبده رسوله صل اله
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{يمحر وفور يننموم بِالْملَيع رِيصح تُّمنا عم هلَيع زِيزع منفُسا نم ولسر ماءكلَقَدْ ج} :عليه وآله وسلم
صدق اله العظيم، فهل تنر إنَّ الاسم (الرؤوف الرحيم) من أسماء اله الحسن؟ ولنّها من أسماء صفات
نفسه تعال وليس من أسماء الذات كون من أسماء الذات (اله) أو (الرحمن) فلا يشترك عباده ف أسماء
لَه لَمتَع له هتادبعل طَبِراصو دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس بر } :ه تعالذاته. تصديقاً لقول ال

سميا ﴿٦٥﴾ } صدق اله العظيم [مريم].

فهل تبين لك الحق ف بيان المهدي المنتظر حبيب ف اله أحمد عمرو؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
23 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

03:48 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي إل الشيخ أحمد عمرو ف حقيقة قوم يحبهم اله ويحبونه لمن أراد أن يون منهم فيفوز
بالفوز الأعظم ف التاب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء وآلهم من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله،
يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعل الأنبياء من قبله وسلّموا تسليماً، وصلّ اله وملائته والمهدي المنتظَر
ية المذنبون التائبون إل اله متاباً، ولم يستيئسوا من عل قوم يحبهم اله ويحبونه صفوة البشرية وخير البر
رحمة اله وعلموا أنّ اله هو أرحم الراحمين مهما كانت ذنوبهم من قبل، فلم يستيئسوا ويطمعوا أن يونوا
من عباد اله المقربين المرمين. وصلاة رب عل جميع المسلمين الأرحم بهم من عبده ووعده الحق وهو

أرحم الراحمين، أما بعد..

ويا فضيلة الشيخ المرم والمحترم أحمد عمرو، اسمع لما سوف افت به بالحق مزكيه بالقسم باله العظيم
من يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم بأنّه يوجد ف هذه الأمة
قوم لا يرضون بملوت اله أجمعين حت يرض كون رضوان نفس ربهم هو النّعيم الأعظم بالنسبة إليهم،
وهل تدري كيف يرونه النّعيم الأعظم؟ والجواب إنّه بسبب أنّ ربهم أحب إليهم من كل شء ولذلك قالوا
هيهات هيهات أن نرض !وحزين رنا حبيب قلوبنا متحسوكيف تهنأ لنا جنّات النّعيم والحور العين ورب

.سبحانه وتعال يرض حت

ثم يزيدك الإمام المهدي علماً ف شأن قوم يحبهم اله ويحبونه ومزكيه بالقسم برب السماوات والأرض وما
جنّات النّعيم لاتّخذها وسيلةً إل ة الرفيعة فه أحدهم الدرجة العاليال العرش العظيم، لو يؤت بينهما ورب
ربه وقال: "يا رب قد أنفقتها إل من تشاء من عبادك طمعاً ف تحقيق النّعيم الأعظم منها فترض". وليس
ذلك فحسب، وأقسم باله الرحمن الرحيم قسم المهدي المنتظَر وليس قسم كافرٍ ولا فاجرٍ لو يجعل اله

حت وت فإنّه لن يرضنعيم المل ف درجة أعل ذات عرشه ف عبدٍ إل نفسه وأقرب عبدٍ إل أحدهم أحب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87184
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87184
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يون اله حبيبه راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً. وليس ذلك فحسب يا دكتور؛ بل لو يخاطبهم ربهم
فيقول لهم: أنّ ما تتمنّوه لن يتحقق أبداً، فيف أرض ف نفس وكثير من عبادي ضلّوا عن الصراط

المستقيم وظلموا أنفسهم وقليل من عبادي الشور؟ فعليم أن تستيئسوا أن يتحقّق رضوان نفس الرحمن.
فهل تدري ماذا سوف يون جوابهم؟ فسوف يقولون: يا رب، نُشهدك وكافة خلقك أنّنا لن نُبدِّل تبديلا، فلن
نتراجع عن أمنيتنا ف تحقيق النّعيم الأعظم ثم نرض بجنّات النّعيم، ولن لنا منك طلب يا أرحم الراحمين
وهو أن تتركنا بين الجنّة والنّار نتحسر ونب خالدين مخلّدين ف الباء ما دمت متحسراً وحزيناً يا أرحم

الراحمين.

فانظر يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو ما أعظم إصرار قوم يحبهم اله ويحبونه عل تحقيق رضوان نفس
هم حبيبهم راضياً فون ربي ون حتمهما كان ومهما ي ءحبيبهم الرحمن الرحيم، فلن يرضوا بأي ش

نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، وما بدلوا تبديلا من بعد أن علّمهم الخبير بحال الرحمن عن حال ربهم ف نفسه.

وربما يود أن يقاطعن من يسم نفسه (خادم رسول اله) فيقول: "يا ناصر محمد، لسوف أقيم عليك الحجة
:ه تعاله. وقال الم كتاب المن مح

{واذْ قَال اله يا عيس ابن مريم اانت قُلْت للنَّاسِ اتَّخذُون وام الَهين من دونِ اله قَال سبحانَكَ ما يونُ
مَّع نْتنَّكَ اكَ انَفْس ا فم لَمعلا او نَفْس ا فم لَمتَع تَهملفَقَدْ ع قُلْتُه نتنْ كا قبِح ل سا لَيم قُولنْ اا ل

الْغُيوبِ} صدق اله العظيم [المائدة:116]، فيف يا ناصر محمد تعلم ما ف نفس اله؟". ومن ثم يقيم الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان الحجة عل خادم رسول اله وأقول: يا رجل، واله ما علمت ما ف نفس اله
من علوم الغيب إلا ما علّمنا به ف محم كتابه عن حاله بأنّ ف نفسه حسرةٌ عل عباده الضالين الذين
كذبوا برسل ربهم فدعوا عليهم فأجابهم ربهم، فلا تحسبن اله مخلف وعده لرسله فإن كانت إلا صيحةً

واحدةً فإذا هم خامدون، ومن ثم حلت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم وقال كل منهم: {يا
حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿56﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن ثم تحسر اله عليهم حزناً وليس ندماً سبحانه! بل كما يتحسر فضيلة الشيخ أحمد عمرو لو شاهد أحد
أولاده أو إخوته أو أمه أو أبيه يصطرخ ف نار جهنّم ولا قدر اله ذلك أبداً، وإنّما أضرب مثلا. فحت ولو
نفسها عل ل عظيم حسرة الحزن فنار جهنّم فتخي ومن ثم رأته يصطرخ ف ه ألف عامالابن أم عص
ولدها، فما بالك بحسرة من هو أرحم من الأم بولدها اله أرحم الراحمين؟ فتخيل حاله يا حبيب ف اله

خادم رسول اله صلّ اله عليك وآل بيتك ليخرجم من الظلمات إل النور.

لقد جادلتنا فأكثرت جدالنا ف ،فضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان ما يودورب
تحسر اله ف نفسه حزناً عل الذين ظلموا أنفسهم من عباده الضالين وليس الشياطين المغضوب عليهم،
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يرد عباده الضالين؟". ومن ثم ه متحسر وحزين علأنّ ال تاب علم المح فما هو برهانك المبين ف
عليه الإمام المهدي وأقول: {فَاله خَير حافظًا وهو ارحم الراحمين} صدق اله العظيم [يوسف:64]. فيا
فضيلة الدكتور المرم والمحترم، فهل أنت من الموقنين بهذه الصفة ف نفس اله أنه أرحم الراحمين لا
شك ولا ريب؟ ومعلوم جواب أحمد عمرو فسوف يقول: "يا ناصر محمد، هذه صفة يتصف بها اله لا

يختلف عليها اثنان بأنّ اله حقّاً هو أرحم الراحمين، بمعن أنّه الأرحم من الأم بولدها". ومن ثم يرد عليه
الإمام المهدي: فهل لو عص الأم ولدُها مليار عام لم يطع لها أمراً ومن ثم رأته يصطرخ ف نار جهنّم فهل

تراها سوف تون متحسرةً عل ولدها وقد تبيض عيناها من الحزن وه تقول يا أسف عل ولدي؟ فإن كان
جواب أحمد عمرو يقول: "نعم يا أخ بالنسبة للأم فمهما عصاها ولدها وحت ولو ضربها ومن ثم اطّلعت
عليه يصطرخ ف نار جهنّم فلا بد أن تأخذها الحسرة فتحزن عل ولدها حزناً عظيماً". ومن ثم يقيم الإمام

المهدي الحجة عل حبيب ف اله أحمد عمرو وأقول: إذاً فما بالك بحزن من هو أرحم بعبده منها، اله أرحم
الراحمين؟ أليس جواب العقل والمنطق يقول: نعم لا شك ولا ريب، فبما أنّ اله هو حقّاً أرحم الراحمين فلا

بدّ أنّه متحسر وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وهم يحسبون أنّهم مهتدون. فهذا ما يقوله العقل
والمنطق فبسبب صفة الرحمة ف نفس اله فلا بدّ أنّه متحسر وحزين ف نفسه عل عباده الضالين، وهذا
فقط ما يقوله العقل والمنطق. ولن فهل قول اله ف محم كتابه جاء مصدقاً لاستنتاج العقل والمنطق؟
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حالسائلين: {ي ه مباشرةً علمن ال نترك الرد ومن ثم

يستَهزِىونَ ﴿30﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿31﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [يس].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

عل ه الآن متحسريا ناصر محمد، وهل ال مهلا فضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "مهلا ما يودورب
المعرضين عن دعوة الحق من ربهم الأحياء ف العالمين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: هيهات
هيهات؛ بل غاضب عليهم، ولا ولن تأت الحسرة ف نفس اله عليهم حت تأت الحسرة ف أنفسهم عل ما

فرطوا ف جنب ربهم، ولن للأسف لم تأتِ الحسرة ف أنفسهم والندم إلا بعد أن أخذهم اله بعذاب بئيس.
رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال
 ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا53﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب

تُنصرونَ ﴿54﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ
﴿55﴾ ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿56﴾} صدق اله

العظيم [الزمر].

فلا تأت الحسرة ف نفس اله عليهم من قبل أن يندموا وسبب تحسر اله عليهم كونهم قد أصبحوا نادمين
ويقول أحدهم: {يا لَيتَن اتَّخَذْت مع الرسولِ سبِيً ﴿27﴾ يا ويلَتَ لَيتَن لَم اتَّخذْ فَُنًا خَليً ﴿28﴾ لَّقَدْ
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اضلَّن عن الذِّكرِ بعدَ اذْ جاءن وكانَ الشَّيطَانُ لْنسانِ خَذُو ﴿29﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وقال اله تعال: {يوم تُقَلَّب ۇجوههم ف النَّارِ يقُولُونَ يا لَيتَنَا اطَعنَا اله واطَعنَا الرسو ﴿66﴾ وقَالُوا ربنَا
انَّا اطَعنَا سادتَنَا وكبراءنَا فَاضلُّونَا السبِيَ ﴿67﴾ ربنَا آتهِم ضعفَين من الْعذَابِ والْعنْهم لَعنًا كبِيرا ﴿68﴾}

صدق اله العظيم [الأحزاب].

ولن الحسرة ف نفس اله لا تأت وهم لا يزالون مصرين عل كفرهم وعنادهم ف الحياة الدنيا غير أنّ اله
يفرح بتوبة عباده فرحاً عظيماً عظيماً لونه لا يريد لهم العذاب. ولذلك قال محمد رسول اله صلّ اله عليه

وآله وسلّم:
[[ لَه اشَدُّ فَرحا بِتَوبة عبدِه حين يتُوب الَيه من احدِكم كانَ علَ راحلَته بِارضِ فََة ، فَانْفَلَتَت منْه وعلَيها
طَعامه وشَرابه ، فَايِس منْها فَاتَ شَجرةً فَاضطَجع ف ظلِّها قَدْ ايِس من راحلَته ،فَبينَا هو كذَلكَ؛ اذَا هو بِها
قَائمةً عنْدَه فَاخَذَ بِخطَامها ثُم قَال من شدَّة الْفَرح : اللَّهم انْت عبدِي وانَا ربكَ اخْطَا من شدَّة الْفَرح ]] صدق

عليه الصلاة والسلام.

فانظر يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو عظيم فرح اله بتوبة عبده حين يتوب فينيب إل ربه ليغفر ذنبه. إذاً
اله يحزن لو لم يتُب عباده كونهم سوف يصلَون ناراً فيصبحوا نادمين متحسرين عل ما فرطوا ف جنب

ربهم، ومن ثم تأت الحسرة ف نفس اله عليهم من بعد الانتقام نصرةً لأوليائه وتصديقاً لوعده لرسله
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حي} :ه تعاله وعده. تصديقاً لقول الولأوليائه لا يخلف ال
يستَهزِىونَ ﴿30﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿31﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا

محضرونَ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [يس].

وربما يود فضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد، إنّ أراك تقسم باله العظيم عن حقيقة ما
بأنفس قوم يحبهم اله ويحبونه من أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من قبل

عليه الإمام المهدي يرد أنفسهم؟". ومن ثم هذه الحقيقة ف يف علمتالظهور والسؤال يا ناصر محمد! ف
هم منذ أن ولدتنلم أر م بالحقه الذي لا إله غيره إنّ أكثر من وصفتهم لوأقول: وال ناصر محمد اليمان

أم ولن واله العظيم أنّهم يقرأون بيان الإمام المهدي عن حقيقتهم ويرون وكأنّه يتلم بألسنتهم لما
يعلمونه من الحق ف أنفسهم فهم عل ذلك من الشاهدين، ولو شاءوا لألقوا بشهاداتهم بالحق ف هذه

الصفحات، فمن كان منهم فليلق بشهادته بالحق مزكيها بالقسم عما وصفم به الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان لون شهاداتهم من آيات التصديق للإمام المهدي. فيف أجعل ذلك ف أنفسهم ما لم يهدِهم اله

بالحق ويحبهم ويحبونه؟ ولذلك لن يرضوا حت يرض؛ فهذا وصف قوم يحبهم اله ويحبونه.
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والسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق، فإذا كانوا كذلك فيف بردة الفعل من ربهم الأكرم منهم؟ فيف
سوف يرمهم ربهم كونهم متفرقين ف العالمين لا تربط بين جماعاتهم صلة رحم؛ بل جماعات هنا وهناك

ف مناطق متفرقة ف العالمين اجتمعوا عل حب اله؟ ولا أقول كل من كان تحت اسمه من الأنصار
السابقين الأخيار أنّه منهم لا شك ولا ريب؛ بل من هم قوم يحبهم اله ويحبونه ف مناطق متفرقة ف العالمين
لا يعرفون بعضهم بعضاً ولا تربط بينهم أرحام ولا أموال يتعاطونها ولا تجارات اجتمعوا عليها؛ بل اجتمعت
هم حبيبهم ولن يرضوا حتتحقيق رضوان نفس رب ه بالدعوة إلسبيل ال ه والجهاد فال حب قلوبهم عل

:م وصفهم بالحقمل له عليه وآله وسلم يال ّه صلوسوف أترك محمداً رسول ال .يرض
[ يا ايها النَّاس، اسمعوا واعقلُوا، واعلَموا انَّ له عز وجل عبادا لَيسوا بِأنبياء ولا شُهدَاء، يغْبِطُهم النَّبِيونَ
ولسر مسلَنَا؟ فَتَب لِّهِملَنَا؟ ج متْهانْع ،هال ولسا ري :ِابرعا فَقَال .[ هال نم بِهِمقُرو هِمسالجم َلع دَاءالشُّهو
منَهيب لتَص لَم لائالْقَب ازِعنَوالنَّاسِ، و فْنَاءا نم نَاس مه ] :قَال ،ِابرعلِ الاقَول لَّمسو هلَيع هال َّلص هال
ارحام متَقَارِبةٌ، تَحابوا ف اله عز وجل وتَصافَوا، يضع اله عز وجل لَهم منَابِر من نُورٍ ليجلسهم علَيها،

ملا هو هِملَيع فلا خَو هال اءيلوا مهونَ، وعفْزلا يو ةاميالْق موي عُ النَّاسفْزا، ينُور مهابيثا ونُور مهوهۇج لعجفَي
يحزنُونَ ].

صدق رسول اله صلّ اله عليه وسلم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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- 4 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87397

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
24 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

06:45 صــــباحاً
ــــــــــــــــــــــ

بالحق كما يل الإمام ناصر محمد اليمان أسئلةٌ موجهةٌ من فضيلة الشيخ الدكتور أحمد عمرو إل وما يل
من غير تحريفٍ ولا تزييف :

إقتباس

1- ذكرت أن صفات اله منها أزلية ومنها نفسية تتغير وليست أزلية وعليه يمن أن تزول ويمن أن يتسب اله صفة لم
تن فيه من قبل!! فما هو البيان الحق من الذكر الحيم عل قولك غير أزلية؟

2- هل صفات اله يمن أن نشتق منها اسماً له من ذات أنفسنا ونسميه بالاسم الجديد المشتق من الصفة؟ أم إنه يجب
علينا أن نلتزم بنص من القرآن وبنص من السنة الصحيحة الموافقة للقرآن عند تسميتنا له؟

3- هل يمن أن تحدد لنا أياً من صفات اله أزلية وأياً منها غير أزلية؟
4- هل تؤمن بصفات اله وأسمائه بما تحمله من معن كما ه نصاً دون تأويل ولا تحريف ولا تعطيل ولا تشبيه ولا

تييف؟ أم إنك تقول أنه يجوز أحد هذه الأشياء الخمسة ف شرحنا لأسماء اله وصفاته، التأويل أو التحريف أو التعطيل أو
التشبيه أو التييف؟ أرجو تحديد من منهم أنت موافق أن تفعله مع الأسماء والصفات؟ إن كنت مجيزاً لأحدها.

5- هل تؤمن بأن اله هو الخالق قبل أن يخلق الخلق؟ أقصد أن اله لم يتسب اسم الخالق بعد أن خلقهم بل كان الخالق
قبل أن يخلق أحداً، هل تؤمن بذلك؟ هل تؤمن بأن اله هوالسميع قبل أن يوجد من يسمعهم اله ف الوجود؟ هل تؤمن بأن
اله هو الخبير قبل أن يوجد ف الوجود أحد غيره ليخبره؟ هل تؤمن بأن اله هو الرحيم قبل أن يوجد ف الوجود أحد غيره
ليرحمه؟ هل تؤمن بأن اله هو المنعم قبل أن يوجد ف الوجود أحد غيره ينعم عليهم؟ هل تؤمن بأن اله هو المنعم قبل أن

يوجد نعيم ف الون أساساً؟
6- هل أسماء اله سبحانه وتعال كذلك منها أزلية ومنها غير أزلية؟ وركز لم نسألك الذاتية والنفسية. بل سألناك الأزلية

منها وغير الأزل منها.
7- قلت وكررت مراراً وأمرت أنصارك أن يرروها الآن كإثبات عل قولك أنك لن ترض حت يرض اله! هل تقصد أن

اله ليس راضياً ف نفسه الآن؟ 8- قلت وكررت مراراً أنك لن ترض حت يرض، فإن كان جوابك عل السؤال 7 بالإيجاب
وقلت نعم اله ليس راضياً الآن ف نفسه، فأرجو أن تجيب عل هذا البند: لن ترض حت يرض فهل تعن أنك لست راضياً
الآن بما قسمه لك اله ف الدنيا من أي نعيم ف الدنيا أعطاك اله إياه فإنك لست راضياً به، فيف ترض وحبيب قلبك اله
حزين ومتحسر الآن وحزين؟ فيف سيهنأ لك العيش ف النعيم الدنيوي الذي أعطاك اله إياه وجعلك شيخ قبيلة معروفة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87397
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ف اليمن وجعلك الإمام المهدي وجعلك خليفته وكل هذا النعيم الذي أنت فيه الآن كيف تهنأ فيه وحبيب قلبك حزين؟ فهل
أنت لست راضياً الآن بما قسمه اله لك من النعيم ف الدنيا؟

9- هل تؤمن بأن الإنسان مخلوق وبأن أعماله مخلوقة من قبل الخالق الرحمن عز وجل؟ وعليه هل تؤمن بأن الأمور
ه فه خلقها النفس المرء هل تؤمن أنها مخلوقة من قبل ال ف الإنسان من الحزن والفرح والغضب والرض المعنوية ف

نفس البشر؟

تاب وجميع المسلمين فكافة الأنبياء والمرسلين وأئمة ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

لمفص سؤالٍ لدينا جواب لإلينا أسئلة ول رم والمحترم، لقد ألقيتويا فضيلة الدكتور أحمد عمرو الم
بالصفحات، ولنّ سوف الق إليك بالجواب المختصر من محم الذكر ذكرى لأول الأبصار لعلهم يتّقون.

:السؤال الأول الذي يقول فيه الدكتور أحمد عمرو ما يل ونبدأ بالجواب عل
1- ذكرت أن صفات اله منها أزلية ومنها نفسية تتغير وليست أزلية وعليه يمن أن تزول ويمن أن
يتسب اله صفة لم تن فيه من قبل!! فما هو البيان الحق من الذِّكر الحيم عل قولك غير أزلية؟

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو، إنّك تعلم المقصود بالأزل القديم وأنّه
الأول قبل كل شء. تصديقاً لقول اله تعال: {هو الاول والآخر والظَّاهر والْباطن وهو بِل شَء عليم} صدق

اله العظيم [الحديد:3].

وأشهد له أنّ صفة رضوان اله عل عباده من أسماء صفاته النفسية وأنّه ف نفسه لا راضٍ ولا غضبان من
قبل أن يخلق الخلق إلا من بعد أن خلق الخلق، فالذين عبدوا اله وحده لا شريك له رض اله عنهم والذين

كفروا وأشركوا باله ما لم ينزل به سلطاناً باءوا بغضبٍ من اله.

حق من قبل أن يخلق الخلق، ومن ثم أقول لك فبأي ه أنّه غاضبويا دكتور أحمد عمرو، إنّك تصف ال
يغضب اله عل عباده من قبل أن يخلقهم سبحانه؟ وحت ولو كان يعلم بما سوف يفعلون فلا ينبغ له أن
يغضب من قبل أن يعملوا ما يغضبه ويقيم الحجة عليهم بالحق من غير ظلم؛ بل يرسل إليهم رسله من قبل

أن ينالهم غضب من ربهم، ولا ينبغ له أن يغضب عليهم وهم لا يعلمون ما حرم اله عليهم؛ بل يغضب اله
عليهم من بعد أن يبين لهم حدود اله، فمن تعدّى حدود اله بغياً فقد ظلم نفسه وغضب اله عليه حت يتوب
إل ربه متاباً، ثم يرض عليه ووعده الحق وهو أرحم الراحمين. إذاً اله لا يغضب عل العبيد إلا من بعد ما

:ه تعالهم. تصديقاً لقول الرب ة علون لهم الحجلا ت ه إليهم حتن لهم حدوده عن طريق رسل اليبي
{رسلا مبشِّرِين ومنذِرِين لىلا يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله

العظيم [النساء:165].
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حت إذا بعث اله إليهم رسله ودعوهم إل عبادة اله وحده لا شريك له فأبوا إلا أن يعبدوا ما وجدوا عليه
قَعقَدْ و قَال} :ه تعاله. تصديقاً لقول اله الغضب بسبب شركهم بالنفس ال آباءهم فمن ثم يقع عليهم ف
علَيم من ربم رِجس وغَضب اتُجادِلُونَن ف اسماء سميتُموها انتُم وآباوكم ما نَزل اللَّـه بِها من سلْطَانٍ

فَانتَظروا انِّ معم من الْمنتَظرِين ﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وأما الرضوان فيأت ف نفس اله عل الذين اتّبعوا داع الحق من ربهم حين الاتّباع. تصديقاً لقول اله
نْهوا عضرو منْهع هال ضانٍ رسحبِا موهعاتَّب الَّذِينارِ ونصالاو اجِرِينهالْم نلُونَ موابِقُونَ الاالسو} :تعال
واعدَّ لَهم جنَّاتٍ تَجرِي تَحتَها الانْهار خَالدِين فيها ابدًا ذَلكَ الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:100].

ومن نث عهده فقد استبدل رضوان اله بغضبه ومأواه جهنّم وساءت مصيراً.

ويا أحمد عمرو، إن صفات اله الأزلية أنّه الأحدُ لم يلد ولم يولد ولم ين له كفواً أحد لونه ذي القوة
المتين، ومن صفاته الأزلية ف نفسه أنّه الريم الرحيم. ومن أسماء صفاته ما جعله اله وصفاً لحقيقة كافة
نّه وصفة ولالأزلي أسماء ذاته وأسماء صفاته ألا وهو الاسم (العظيم)، فهو كذلك من أسماء صفات الرب
لافة أسماء الذات وأسماء الصفات لونه هو اله العل العظيم ف حجم ذاته سبحانه، كون اله ف ذاته

أكبر من كل شء. تصديقاً لقول اله تعال: {وهو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

وكذلك الأعظم ف رحمته والأعظم ف كرمه والأعظم ف عفوه والأعظم ف قوته والأعظم ف قدرته والأعظم
ف كافة صفاته العظم، وكل صفاته عظم إن هذا لهو حق اليقين فسبح باسم ربك العظيم.

وأما صفة الرضوان ف نفسه فهذه الصفة جعل اله تحقيقها ف نفسه بسبب عباده حت لا تن لهم الحجة
ه موسلسان نبي عل ه تعاله عليه. تصديقاً لقول التحقيق رضوان رب إل هم، فمنهم من يسعرب عل
{ضتَرل بكَ رلَيا جِلْتعو} :ه تعالوآل هارون وأسلّم تسليماً، وقال ال آل موس ه عليه وعلال ّصل

صدق اله العظيم [طه:84].

ومنهم من كرهوا رضوان اله واتّبعوا ما يسخط اله فغضب اله عليهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً. تصديقاً لقول
اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم} صدق اله العظيم [محمد:28]،
فانظر لقول اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم} صدق اله العظيم،

فالخيار لهم من بعد أن بين اله لهم ما يرض به لعباده وبين لهم ما لا يرض به لعباده ويسخط نفسه،
فالذين اتّبعوا ما يحبه اله ويرض به لعباده أحبهم اله ورض عنهم وأرضاهم بما يتمنّونه من ربهم؛ إنّه
عظيم كريم. وأما الذين كرهوا رضوان اله واتّبعوا ما يسخطه غَضب اله عليهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً،
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تصديقاً لقول اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم} صدق اله
العظيم، ولن حبيب ف اله الدكتور أحمد عمرو يفت أنّ غضب اله ورضوانه موجودان ف نفسه منذ
الأزل الأول من قبل أن يخلق اله الخلق، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أفت بالحق عن حقيقة
من يغضب وعل ونه عله سبحانه من قبل أن يخلق الخلق فرضوانه صفر وغضبه صفر لحال نفس ال
من يرض وهو الأول ليس قبله شء يرض عليه وليس قبله شء يغضب عليه! فلم يخلق الخلق بعد ولم

يفعلوا بعد ما يغضبه أو يرضيه، فيف يغضب عل عباده من قبل أن يخلقهم ومن قبل أن يقيم عليهم الحجة
ه بالحقنفس ال ف هم! فهنا يقع عليهم غضبمن رب إذا أعرضوا عن دعوة الحق ه إليهم حتببعث رسل ال
من غير ظلم، ثم يعذبهم اله ويحم بينهم وبين أوليائه بالحق، تصديقاً لقول اله تعال: {قَال قَدْ وقَع علَيم

من ربم رِجس وغَضب اتُجادِلُونَن ف اسماء سميتُموها انتُم وآباوكم ما نَزل اللَّـه بِها من سلْطَانٍ ۚ
فَانتَظروا انِّ معم من الْمنتَظرِين ﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ه له إنّ ربه من قبل موته فيغفر الرب إلا أن يتوب إل ه فسوف يبوء بعذابٍ عظيمومن أغضب نفس ال
بعباده رؤوف رحيم، تصديقاً لقول اله تعال: {ويحذِّركم اله نَفْسه واله رءوف بِالْعبادِ} صدق اله العظيم
[آل عمران:30]. أي يحذّركم أن تُغضبوا نفس اله لون الهدف من خلقهم يمن ف نفس اله، ولنّه ليس

بغاضبٍ ف نفسه عليهم من قبل إقامة الحجة عليهم ببعث رسله، ولذلك يرسل إليهم رسله ليبينوا لهم ما
يغضب نفس اله وما يرض نفسه سبحانه، ولذلك يحذّر عباده أن يتّبعوا ما يسخط نفسه فيعذّبهم عذاباً

عظيماً ويلقيهم ف نار الجحيم.
انته الجواب عن السؤال الأول.

:لسؤال الدكتور أحمد عمرو رقم 2 الذي يقول فيه ما يل ومن ثم نأت

إقتباس

2- هل صفات اله يمن أن نشتق منها اسماً له من ذات أنفسنا ونسميه بالاسم الجديد المشتق من الصفة؟ أم إنه يجب
علينا أن نلتزم بنص من القرآن وبنص من السنة الصحيحة الموافقة للقرآن عند تسميتنا له؟

م كتاب وفمح ه فنها الكما بي ه بغير أسماء ذاته وأسماء صفاته الحسنة التسمي الألباب: لا ينبغ أول والجواب إل
السنة النبوية الحق، ولا ينبغ أن نأت له باسم لم ين من أسمائه الحسن أو من أسماء صفاته العظم. تصديقاً لقول اله
تعال: {وله اسماء الْحسنَ فَادعوه بِها وذَروا الَّذِين يلْحدُونَ ف اسمائه سيجزونَ ما كانُوا يعملُونَ} صدق اله العظيم

[الأعراف:180].

ية والباطنية مثال الاسم (الأكبر)، فهذا من أسماء اله الحسن، وهذا وكذلك من أسماء ذاته ما يوصف به صفات الرب الظاهر
الاسم من صفات الرب الظاهرية، وهذا الاسم يوصف اله به بأنّه أكبر ف ذاته من كافة خلقه أجمعين، فلا يوجد شء ف خلق
اله يساويه ف الحجم سبحانه، ولذلك أمر عباده أن يقولوا ف صلواتهم: (( اله اكبر )). أي اله أكبر من كافة خلقه أجمعين
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سبحانه وتعال، تصديقاً لقول اله تعال: {وهو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

عباده هو النّعيم الأكبر من جنّته الت ه علون رضوان نفس الل (( كبره اال )) الصلوات ه أن تقولوا فوكذلك أمركم ال
دِينخَال ارنْها الاهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العو} :ه تعالعرضها السماوات والأرض. تصديقاً لقول ال

فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72]

فهو الأكبر ف ذاته سبحانه وتعال علواً كبيراً! وهو الأكبر ف نعيم رضوان نفسه عل عباده، فقدِّروا اله حق قدره إن كنتم إياه
تعبدون.

ونتف بهذا القدر من الإجابة عن سؤالين اثنين وإن شاء اله نستمل إجابات الأسئلة الأخرى ف فرصة أخرى بإذن اله
السميع العليم، ومن ثم نقيم الحجة بالحق عل فضيلة الدكتور أحمد عمرو وكافة علماء المسلمين وعداً غير مذوب بإذن اله

السميع العليم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87830

الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

03:38 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

: ه تعالالدكتور أحمد عمرو، وبيان قول ال المنتظَر إل المهدي رد
{ واعبدْ ربكَ حتَّ ياتيكَ الْيقين } صدق اله العظيم..

__________________

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة الأنبياء وأئمة التاب وآلهم من أول الألباب وجميع
المسلمين المؤمنين الموقنين، أما بعد..

ويا فضيلة الشيخ أحمد عمرو، إنّ أراك تنصحن فتقول: "تُب إل اله يا ناصر محمد قبل أن تبلغ الحلقوم".
ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: يا أحمد عمرو، فهل تريدن أن أتوب وأنصاري من أن

نتخذ رضوان اله غايةً ف الدنيا والآخرة؟ إذاً فبئس النصيحة نصيحتك وبئس الموعظة! وما أشبهها
بنصيحة الذي نصح آدم وحواء أن يعصيا اله: {وقَاسمهما انِّ لَما لَمن النَّاصحين} صدق اله العظيم

[الأعراف:21].

ومع احترام البير لفضيلة الدكتور أحمد عمرو ولن نصيحتك تشبه صاحب تلك النصيحة فهو يريد من
آدم وحواء عدم اتّباع رضوان اله وأن يأكلوا من الشجرة، وكذلك أخ الريم فضيلة الشيخ أحمد عمرو

ينصح الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يترك اتّخاذ رضوان اله غاية. ولم أظلمك ف تشبيه نصيحتك
ل أن أترك اتّخاذ رضوان اله غايةً غير أنّك لست من شياطين البشر ولن من الذين ضل سعيهم ف الحياة

الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون.

وكذلك تشبه أنصاري بالمعتصمين بالأولياء وبالعقائد الشركية؛ بل أنصار ناصر محمد اليمان قوم يحبهم
الَّذِين ا} :ه تعاله من الشرك. تصديقاً لقول اله مولاهم وهم من الذين برأهم الونه اعتصموا باله ويحبال
تَابوا واصلَحوا واعتَصموا بِاله واخْلَصوا دِينَهم له فَاولَٰئكَ مع الْمومنين وسوف يوتِ اله الْمومنين اجرا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87830
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87830
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عظيما} صدق اله العظيم [النساء:146].

ويا فضيلة الشيخ أحمد عمرو المحترم، فقبل أن نستمل الإجابات عل أسئلتك الموجهة إلينا فسوف
نضطر إل أن نعظك عل أن لا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة، مثال قول اله تعال: {واعبدْ ربكَ

حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله العظيم [الحجر:99].

عليك الإمام المهدي الآخرة أو بعد الموت، ومن ثم يرد ه يقينهم فوقال الدكتور أحمد عمرو إنّما يقصد ال
وأقول: يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو، لا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة إن لك من الناصحين
بالحق. ألا وإنّ يقين أولياء اله بالحق من ربهم تُبصره قلوبهم وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا، وأما يقين

أعداء اله فلا يحدث ف قلوبهم إلا حين يبصرون عذاب اله بعين اليقين. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو تَرى
اذْ ۇقفُوا علَ النَّارِ فَقالُوا يا لَيتَنا نُرد ولا نُذِّب بِآياتِ ربنا ونَونَ من الْمومنين} صدق اله العظيم

[الأنعام:27].

ولن فتواك عن العابدين لربهم أنّه لن يأتيهم اليقين إلا ف الآخرة أو بعد موتهم فإنّك لمن الخاطئين، وإنّما لا
عل جاء تأويله الفعل هم حته طيلةَ حياتتاب الكافرين ب تأخِّر من بعد الموت إلا لقوماليقين الم يأت

تاءقَدْ ج لقَب نم وهنَس الَّذِين قُولي وِيلُهتَا تاي موي وِيلَهتَا ونَ انظُري له} :ه تعالوقال ال .الواقع الحقيق
لضو مهنفُسوا ارقَدْ خَس لمنَّا نَعالَّذِي ك رغَي لمفَنَع دنُر ووا لَنَا اشْفَعفَي اءشُفَع نلَنَا م لفَه نَا بالحقبر لسر

عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

بل تمنّوا لو أنّهم كانوا من الموقنين بالحق من ربهم كمثل أولياء اله الموقنين وهم لا يزالون ف الحياة
الدنيا، ولذلك قالوا: {وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

فهل هذه كذلك نصيحتك للعابدين أن يعبدوا ربهم وهم غير موقنين حت يأتيهم اليقين، كمثل المذِّبين الذين
قالوا: {وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم؟ ولم أضع لك هذا الفخ
بل أنت الذي أوقعت نفسكَ فيه وصعب خروجك من الشباك الذي أوقعت نفسك فيه كونك تريد أن يتأخّر
يقين العابدين لربهم فلا يأتيهم إلا ف الآخرة! إذاً فأصبح مثَلُهم كمثل الذين لم يوقنوا إلا ف الآخرة الذين

قالوا: {وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم. ويا رجل! بل يقصد اله
تعال: {واعبدْ ربكَ حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله العظيم، ويقصد يقين القلب بحقيقة الرب ونعيم رضوانه،

:ه تعالله الذين لا يعقلون. وقال الوالتوقف الصلوات كما ي معلوم ه أنّ ذلك ميقاتولا يقصد ال
{واوصان بِالصَة والزكاة ما دمت حيا} صدق اله العظيم [مريم:31].
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ويا أخ الريم فضيلة الدكتور أحمد عمرو، رجوت من رب أن لا تأخذك العزة بالإثم من بعد ما تبين لك
أنّه الحق، ويا رجل إن كان من تلاميذك من يتابع حوارك مع الإمام ناصر محمد اليمان فسوف يبصر أنّ

.هو مع الإمام ناصر محمد اليمان الحق
ويا أخ الريم، لسنا ف كرة قدم تغلبن أو أغلبكَ! بل الأمر عظيم وخطير عليك لو كان ناصر محمد

اليمان هو المهدي المنتظَر، فما موقفك أمام اله وعباده المرمين، ألا تخاف اله أيها العالم المحترم ونحن
قدّرناك وأقمنا لك وزناً وثقلا ف طاولة الحوار العالمية؟ ولن نصيحتك ل أن أترك اتّخاذ رضوان اله غاية

أساءتن كثيراً!
ويا رجل، نحن قوم يحبهم اله ويحبونه اتّخذنا رضوان اله غاية ولن نرض بما دونه فن عل ذلك من
الشاهدين والإنس والجن أجمعين وكف باله شهيداً، وهل تدري عن سبب إصرارنا عل هدفنا؟ ألا وهو

اليقين بحقيقة قول اله تعال: {ورِضوان من اله اكبر} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ونقول: إي ورب إنّ رضوان اله عل عباده لهو النّعيم الأكبر من الملوت كله، فنحن بذلك موقنون ونحن لا
نزال بالحياة الدنيا ونعوذ باله رب العالمين أن لا يأتينا اليقين إلا ف الآخرة فنون من الذين قالوا: {وكنَّا

نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وبرغم أنّك لن تعترف بأنّك بينت بالبيان الخاط لقول اله تعال: {واعبدْ ربكَ حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله
العظيم، كونها تأخذك العزة بالإثم ولن تهتدي إذاً أبداً ما دامت تأخذك العزة بالإثم، وحت لا تون من

المعذّبين فلا تن من الذين قال اله عنهم: {ساصرِف عن آيات الَّذِين يتَبرونَ ف الارضِ بِغَيرِ الحق وان
يرواْ كل آية لا يومنُواْ بِها وان يرواْ سبِيل الرشْدِ لا يتَّخذُوه سبِيلا وان يرواْ سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيلا} صدق

اله العظيم [الأعراف:146].

ويا رجل، قد رأيت شهادات أنصاري الشهداء بالحق، فواله الذي لا إله غيره ما جعلهم يشهدون بتلك
الشهادة الحق عل أنّهم لن يرضوا حت يتحقّق رضوان اله عل عباده إلا لأنّ اليقين جاء ف قلوبهم من قبل
أن يلقَوا ربهم؛ بل لا يزالون ف الحياة الدنيا ولن اليقين جاء ف قلوبهم فعلموا علم اليقين أنّ رضوان اله

عل عباده لهو النّعيم الأعظم من نعيم جنّته لا شك ولا ريب.

الدنيا ولا ف له لا ف هم لا حدودقلوبهم حدود لإصرارهم؛ بل إصرار العالمين أنّه لا يوجد ف وأقسم برب
الآخرة حت يتحقّق النّعيم الأعظم الذي أيقنت به قلوبهم وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا. ألا واله الذي لا إله
غيره إنّ قوماً يحبهم اله ويحبونه لن يزداد يقينُهم بين يدي اله شيئاً بأنّ رضوان نفسه هو النّعيم الأعظم من
جنّته؛ بل هو هو كما هو ف قلوبهم الآن ف هذه الحياة وهم عل ذلك من الشاهدين. ألا واله الذي لا إله غيره
يرض لن يرضوا حت ونهه ويحبهم اليحب هم ويبغض من يبغضهم، وكيف لا وهم قوممن يحب ه يحبإنّ ال
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ناصر محمد اليمان ذلك من الشاهدين! أولئك تلاميذ الإمام المهدي ه أرحم الراحمين، وهم علحبيبهم ال
خريجو هذه المدرسة العالمية للإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور وقد صاروا من أكبر علماء

البشر لون من عرف اله فقد عرف العلم كله وقدروا ربهم حق قدره.

و قد وصفناهم لم بالحق ومن ثم وجدتم أنّهم فعلا كما وصفهم إمامهم برغم أنّ لا أعرف من كل هؤلاء
الذين ألقوا بشهاداتهم إلا قليلا، والباقون أعلم أسماءهم الحق لدينا ولنّ لم أرهم قطٌ ف حيات، صلّ اله

عليهم وملائته والمهدي المنتظَر وأسلّم تسليماً.

ألا واله لو تعلم يا فضيلة الدكتور كم يحملون بين جوانحهم من الأمانة، واله الذي لا إله غيره لو تؤمن
أحدهم عل جبل من ذهبٍ لا يأخذ منه قيراط فيؤده إليه كون اله طهر قلوبهم من فتنة المادة تطهيراً، ولا
أقول كل أنصار الإمام ناصر محمد اليمان؛ بل أقول من أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قوم

يحبهم اله ويحبونه، وهم ليعلمون أنفسهم علم اليقين كونهم يجدون ف قلوبهم أنّهم حقّاً لن يرضوا بملوت
الجنّة الت عرضها كعرض السماوات والأرض حت يرض ربهم حبيب قلوبهم، فمن كان من قوم يحبهم
اله ويحبونه فسوف يجد ف قلبه هذه الآية لهم من ربهم أنّهم لن يرضوا حت يرض. ألا واله أنّ منهم من
أدل بشهادته وأعينهم تفيض من الدمع مما عرفوا من الحق، صلّ اله عليهم وملائته والمهدي المنتظَر

وأسلّم تسليماً.

ويا أحمد عمرو إن لم تتركنا نستمل الإجابات عل أسئلتك فتحمل الانتظار واصبر علينا كما سوف نصبر
.مستقيم صراط ويهدي إل نا ينطق بالحقأي ن للباحثين عن الحقيتبي عليك حت

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، لا تشتموا علماء المسلمين فتجعلوهم سواء، فواله إنّ منهم بينم من
هم صلوات ربمن رب برى وراء ظهورهم واتّبعوا الحقاتبهم الالأنصار السابقين الأخيار قد نبذوا م

وسلامه عليهم ورض اله عنهم وأرضاهم بنعيم رضوانه وكافة قوم يحبهم اله ويحبونه.

وأم أبناء أب لإخوت أنصاري أكثر من حب الإمام المهدي أحب ه العظيم يا أحمد عمرو إنّنوأقسم بال
إلا من كان من إخوت عل شاكلتهم، وهم كذلك مثل إمامهم يحبون بعضهم بعضاً أشدّ من حبهم لأقربائهم
إلا من كان منهم من أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان. وهل تدري لماذا حب الأنصار لبعضهم
بعضاً أعظم من حبهم لإخوانهم؟ وذلك لون اله ألّف بين قلوبهم فأصبحوا بنعمة اله إخواناً. ألا واله ما
حب ؤلّف قلوبهم بالمادة؛ بل اجتمعوا علالأرض ما استطعت أن ا ما ف هم بالمادة ولو أنفقتقلوب ألّفت
اله فأحبهم اله وقربهم ويرفعهم إليه يوم القيامة عل منابر من نور والخلائق يبصرون، إل الرحمن وفداً
مرمين أبوا أن يدخلوا جنّته ولم يساقوا إل ناره ومن ثم تم حشرهم إل الرحمن وفداً، ثم تتم المناجاة
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بينهم وبين ربهم والخلق يسمعون المناجاة بينهم وبين أحب شء إل أنفسهم اله رب العالمين حت يتحقّق
الهدف ومن ثم يقول الظالمون الضالون لهم: {ماذَا قَال ربم قَالُوا الحق وهو الْعل الْبِير} [سبأ:23]،

اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
ربم قَالُوا الْحق وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ألا واله الذي لا إله غيره ما تَشَفَّعوا لأحدٍ من عباد اله ولا ينبغ لهم ولا يجوز وإنّما طالبوا ربهم أن يحقِّق
ل عباده الضالين فدخي نفسه؟ حت اً فه راضيون الوكيف ي ،لهم النّعيم الأعظم من جنّته فيرض

رحمته ومن ثم يرض. وهنا المفاجأة البرى كونها تحقّقت الشفاعة ولم يشفعوا لأحدٍ بل تحققت الشفاعة
ف نفس اله فشفعت لعباده الضالين رحمتُه من غضبه وعذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّه الشَّفَاعةُ

جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ والارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [الزمر:44].

فر بشفاعة العبيد بين يدي الربه شهيداً بأنّنا نبال ه وكفشهدون الوأنصاره لَي وإنَّ الإمام المهدي
المعبود، وليست الشفاعة كما يعتقد المشركون بربهم أنبياءه وأولياءه أن يشفعوا لهم عند اله؛ بل يأذن اله
لمن يشاء منهم بتحقيق الشفاعة ف نفس اله فيطالبون ربهم تحقيق النّعيم الأعظم من جنّته فيرض، وكيف

يون راضياً ف نفسه؟ فذلك حت يدخل عباده ف رحمته فيرض، أولئك علموا علم اليقين إنّ اله هو
الأرحم بعباده منهم ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

ويا من يسم نفسه خادم رسول اله إنّ أراك سوف تتحول إل خصيم مبين للإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وتفتري علينا وكأنّ الإمام ناصر محمد اليمان أفت أنّه لَيعلم بل ما يدور ف نفس اله! ويا سبحان
ا انَتن كا} :ه تعالقول ال م كتابه فمح نفسه إلا بما علّمنا به ف هو يعلم ما بأنفسنا ولا نعلم ما ف رب

صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ
﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وقال اله تعال: {فَما لهولاء الْقَوم لا يادونَ يفْقَهونَ حدِيثًا} صدق اله العظيم [النساء:78].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87958

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
28 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

04:27 صــــباحاً
ــــــــــــــــــــــ

مزيدٌ من التفصيل من محم التنزيل إل فضيلة الضيف البير الشيخ المحترم أحمد عمرو ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله
وآلهم الطيبين ومن تبعهم بإحسانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته، ويا أخ الريم فضيلة الدكتور أحمد عمرو، حقيق لا أصف اله
سبحانه إلا بما أعلمه من الحق ويصدّقه العقل والمنطق، كمثل وصف لحال نفس اله سبحانه قبل أن يخلق

الخلق أنّه ليس راضياً ولا غضبانَ قبل أن يخلق الخلق كونه عل من يغضب وعل من يرض ولا يوجد
فعله أو يرض عليه لفعل يغضب ءل سبحانه ليس قبله شعنه كونه الأو ء قبله يغضب عليه أو يرضش

عليه بسبب أنّه قد وجده من المتّقين؛ بل لا يوجد أحدٌ. وبما أنّ الخَلْق صفر إذاً رضوان اله أو غضبه صفر
ف نفسه، ولا أقصد أنّ من صفات اله أنّه لا يغضب ولا يرض ولو كنت أقصد ذلك إذاً لَما غضب اله ولا
؟ بمعنمن يرض من يغضب وعل وإنّما قلنا: فعل ،ه يغضب ويرضمن بعد خلق الخلق؛ بل ال رض

أنّ اله يغضب ويرض ولن لا يوجد أحدٌ يرض اله عليه أو يغضب عليه بسبب عدم وجود الخلق وإقامة
.يغضب بالحق ة عليهم حتالحج

ألا واله يا أحمد عمرو لو أن النّاس فعلوا شيئاً لا يرض اله وبرغم أنّ هذا الشء لا يرض اله غير أنّ اله
لم يبعث إل تلك الأمة رسولا منهم يتلو عليهم آياته ويعلِّمهم ما يرض اله ليتّبعوا رضوانه وما يغضب اله
ليتجنّبوا عصيانه؛ وما أريد قوله فلو أنّ تلك الأمة فعلوا فعلا لم يرضِ اله وهم لا يعلمون أنّه لا يرض ربهم

لما غضب اله عليهم بسبب فعلهم الذي لا يرضيه حت يقيم عليهم الحجة بالحق كون لهم حجةٌ عل ربهم لو
نذِرِينمو شِّرِينبم ًسر} :ه تعاله وما يغضبه. تصديقاً لقول الال ن لهم ما يرضيبي لم يبعث إليهم رسولا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87958
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87958
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لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:165].
إذاً، اله لو يغضب عليهم بسبب فعلهم من قبل أن يقيم عليهم حجة التبليغ عن طريق رسله إذاً فلهم حجةٌ
عل ربهم كونه لم يبعث إليهم رسولا، ويعلم اله أنّهم سوف يحتجون بذلك لو يغضب عليهم فيعذّبهم ولم

هلن قَبذَابٍ مم بِعنَاهَلهنَّا اا لَوو} :ه تعاله وما يغضبه. وقال الال يبين لهم ما يرض ه إليهم رسولايبعث ال
لَقَالُوا ربنَا لَو ارسلْت الَينَا رسو فَنَتَّبِع آياتكَ من قَبل ان نَّذِل ونَخْزىٰ ﴿١٣٤﴾ قُل كل متَربص فَتَربصوا ۖ

فَستَعلَمونَ من اصحاب الصراط السوِي ومن اهتَدَىٰ ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [طه].

ونُرر ونقول يا دكتور إنّ الإمام ناصر محمد اليمان لم يقُل إنّ اله لا يغضب ولا يرض؛ بل قلنا رضوانه
وغضبه صفر، فعل من يرض وعل من يغضب؟ ولا أدري هل تعمداً منك وكأنّك لم تفهم أم فهمت وعلمت

وعقلت ولنك لا تريد أن تعترف بالحق! وهذا شأنك يحاسبك عليه ربك وما علينا من حسابك من شء
وعلينا البلاغ وعل اله الحساب.

ومن ثم نأت لبيان قول اله تعال: {واعبدْ ربك حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله العظيم [الحجر:99]، فقال
أحمد عمرو أنّ المقصود أنّهم يعبدون ربهم حت يأتيهم يقين الآخرة، والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل الذين
لم يأتهم اليقين بلقاء ربهم والنّعيم والجحيم إلا ف الآخرة فهل تراهم قد زُحزِحوا عن النّار وادخلوا الجنّة؟

والجواب نتركه من أصحاب النّار عن سبب دخولهم النّار ف علم الغيب ف التاب ليجيبوا عليك يا فضيلة
الدكتور: {ما سلَم ف سقَر ﴿٤٢﴾ قَالُوا لَم نَكُ من الْمصلِّين ﴿٤٣﴾ ولَم نَكُ نُطْعم الْمسين ﴿٤٤﴾ وكنَّا
نَخُوض مع الْخَائضين ﴿٤٥﴾ وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم

[المدثر].

إذاً هؤلاء بربهم لا يوقنون وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا؛ بل لم يأتهم اليقين إلا حين لاقوا ربهم. وقال اله
تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ الْمجرِمونَ نَاكسو رءوسهِم عنْدَ ربهم ربنَا ابصرنَا وسمعنَا فَارجِعنَا نَعمل صالحا انَّا

موقنُونَ} صدق اله العظيم [السجدة:12].

إذاً هؤلاء الذين لم يأتهم اليقين إلا ف الآخرة فنجد أنّ اليقين لم يأتِ قلوبهم وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا.
وقال اله تعال: {فَاصبِر انَّ وعدَ اله حق ولا يستَخفَّنَّكَ الَّذِين لا يوقنُونَ} صدق اله العظيم [الروم:60].

مه ما ءَرِ شغَي نقُوا مخُل ما} :ه تعالوالدار الآخرة. ولذلك قال ال بحقيقة ذات الرب كون اليقين متعلق
الْخَالقُونَ ﴿٣٥﴾ ام خَلَقُوا السماواتِ وارض ۚ بل  يوقنُونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الطور].

أما يقين الصالحين فيأت ف قلوبهم وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا. تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين يقيمونَ



28-02-2013 مزيد من التفصيل من محم التنزيل إل فضيلة الضيف البير الشيخ المحترم أحمد عمرو..  06

n-ye.me/87965 31/67

الصَةَ ويوتُونَ الزكاةَ وهم بِاخرة هم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [النمل:3].

وقال اله تعال: {والَّذِين يومنُونَ بِما انزِل الَيكَ وما انزِل من قَبلكَ وبِالآخرة هم يوقنُونَ} صدق اله العظيم
[البقرة:4].

إذاً الذين لم يأتِ ف قلوبهم اليقين إلا ف الآخرة هم من أصحاب الجحيم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما
عم نَّا نَخُوضك٤٤﴾ و﴿ ينسالْم منَكُ نُطْع لَم٤٣﴾ و﴿ لِّينصالْم ننَكُ م ٤٢﴾ قَالُوا لَم﴿ قَرس ف مَلس
الْخَائضين ﴿٤٥﴾ وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

فما خطبك يا حبيب ف اله تٌابر بغير الحق؟ فالبر له وإنّما أنا وأنت عبيدٌ فإذا تبين لأحدنا الحق مع
ونل ( همن رب وجب عليه أن يعترف بالحق ) :هذا ر قوله، فتذكمن رب الآخر وجب عليه أن يعترف بالحق

أجادلك بلام اله مباشرةً وليس من رأس من ذات نفس، وأعوذ باله أن أقول عل اله ما لا أعلم علم
اليقين أنّه الحق لا شك ولا ريب.

ويا حبيب ف اله فضيلة الدكتور أحمد عمرو، تعال ل أعلّمك سبب خطأك لبيان قول اله تعال: {واعبدْ
ربك حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله العظيم، وسبب خطأك لبيان هذه الآية لونك أخذتها ومن ثم جئت ببيانها
من عند نفسك دون أن تعرض بيانك عل كتاب اله هل يخالف بيانك ف شء من آياته، فلم تأبه لذلك ولم
تبالِ؛ سواء عندك أقلت عل اله الحق أم الباطل؛ بل سوف تقول: "فإن أصبت فمن اله وإنْ أخطأت فمن
ه ما لا تعلمون،وفال عنك الشيطان شيئاً الذي يأمركم أن تقولوا عل ه لا يغنوالشيطان". ألا وال نفس
من الحق الذي لا يغن ه بالظنرون كلام الفسة والجاهلين الذين يلة كثيرٍ من علماء الأممن مشذلك ت

به فإنه شيئاً، فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم. ألا واله يا أحمد إنّه كلما استمر العبد ف العبادة والإخلاص لر
يتذوق حلاوة الإيمان فيطمئن قلبه بذكر ربه ويستمتع برضوان اله عليه ويبق السع لتحقيق النّعيم الأعظم

وهو رضوان اله عل عباده لون رضوان اله عليه ليس إلا جزء من رضوان نفس اله عل عباده.

ولا نزال نقول لسنا ف لعبٍ ولهوٍ تغلبن أو أغلبك؛ بل الأمر جدُّ عظيم وجدُّ خطير وكبير فإنّك تجادل الإمام
غضبٍ كون ة بالإثم فتبوء بغضبٍ علأو تأخذك العز الحق ك إن اهتديت إلثم تبوء بنعمة من رب المهدي
أجادلم بآيات التاب المحمات وأجهادكم بالقرآن جهاداً كبيراً، فتذكر قول اله تعال: {انَّ الَّذِين كذَّبوا

بِآياتنَا واستَبروا عنْها  تُفَتَّح لَهم ابواب السماء و يدْخُلُونَ الجنّة حتَّ يلج الْجمل ف سم الْخياط ۚ وكذَٰلكَ
نَجزِي الْمجرِمين} صدق اله العظيم[الأعراف:40].

ويا حبيب ف اله، واله الذي لا إله غيره أنّه قد أقيمت عليك الحجة وهيمن عليك الإمام المهدي بسلطان
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تاب، فلماذا لا تريد أن تعترف أنّك أخطأت فال نات من آيات أممات البيتاب المحالعلم من آيات ال
بيانك للقرآن لآيات ف القرآن بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟

ويا فضيلة الدكتور، إنّما الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حريص عليك أن تهتدي كما اهتدينا وأحب لك
ما أحبه لنفس ورب عل قول شهيدٌ ووكيل، فن من الشاكرين أن قدّر اله وجودك ف الأمة الت بعث
فيها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان. ألا واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه ما أفتيتُم أنّ الإمام

المهدي بوسوسة ف قلب أو بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولا يجتمع النّور والظلمات حبيب ف اله
والعلم نور فيف أنّن أعلّمم البيان الحق للقرآن ثم أفتري شخصية المهدي المنتظَر ما لم أكن الإمام

المهدي المنتظَر؟ ولعنة اله عل الاذبين الذين يفترون عل اله الذب إنّ الذين يفترون عل اله الذب لا
يفلحون.

ويا حبيب ف اله، إنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد أكرر لك أنّن أقمت عليك الحجة من محم
كتاب اله ولدينا مزيدٌ مما علّمن رب أن أحاجم بآيات التاب المحمات البينات كون فيها حجة اله
تنَا غَلَببونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا رذِّبُا تنتُم بِهَف ملَيع َتُتْل اتآي نَت لَما} :ه تعالعباده. تصديقاً لقول ال عل

علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾} صدق اله
العظيم [المؤمنون].

فانظر لحجة اله عل عباده ليست ف الأحاديث والروايات سواء الحق منها والباطل، بل انظر إل الحجة له
عل عباده: {الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما

ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم.

ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر محمد لَيدعو المسلمين والنّاس أجمعين إل الاحتام إل محم كتاب
اله القرآن العظيم لنستنبطَ لهم حم اله من الآيات المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين
ونأمرهم أن يتّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما كان منها قد جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم،
فأعظُم أن لا تتفرقوا واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم وذروا ما يخالف لمحمه سواء ف التوراة
والإنجيل وف أحاديث السنّة النبوية مهما كان الرواة ثقاتاً لديم، فذروا ما يخالف لمحم القرآن وراء

.مستقيم صراط دي إله القرآن العظيم من اعتصم به فقد هظهوركم واعتصموا بحبل ال

ولربما يود فضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "وما هو البرهان المبين أنّ حبل اله الذي أمرنا أن نعتصم
الدكتور مباشرةً من الرب ه أنّه القرآن العظيم؟". ومن ثم نترك الجواب علمحخالف لمفر بما يبه ون

الرحيم الغفور. قال اله تعال: {يا ايها النّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانْزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾فَاما
الَّذِين آمنُوا بِاله واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾}
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صدق اله العظيم [النساء].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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- 7 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88101

الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
01 - 03 ‐ 2013 مـ

04:14 صـباحاً
ـــــــــــــــــــــ

من بيان الإنسان الذي علّمه الرحمن البيان الحق للقرآن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؛ فتاوى
للسائلين ..

:ونبدأ بعرض الأسئلة من فضيلة الشيخ الدكتور أحمد عمرو كما يل

إقتباس

3هل يمن ان تحدد لنا ايا من صفات اله ازلية وايا منها غير ازلية ؟
4 هل تؤمن بصفات اله واسماءه بما تحمله من معن كما ه نصا دون تاويل ولا تحريف ولا تعطيل ولا تشبيه ولا تييف؟

ام انك تقول انه يجوز احد هذه الاشياء الخمسة ف شرحنا لاسماء اله وصفاته, التاويل او التحريف او التعطيل او التشبيه او
التييف؟

ارجوا تحديد من منهم انت موافق ان تفعله مع الاسماء والصفات؟ ان كنت مجيزا لاحدها .
5هل تؤمن بان اله هو الخالق قبل ان يخلق الخلق ؟ اقصد ان اله لم يتسب اسم الخالق بعد ان خلقهم بل كان الخالق قبل

ان يخلق احدا , هل تؤمن بذلك؟
هل تؤمن بان اله هوالسميع قبل ان يوجد من يسمعهم اله ف الوجود؟
هل تؤمن بان اله هو الخبير قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ليخبره؟
هل تؤمن بان اله هو الرحيم قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ليرحمه؟

هل تؤمن بان اله هو المنعم قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ينعم عليهم؟
هل تؤمن بان اله هو المنعم قبل ان يوجد نعيم ف الون اساسا؟

6 هل اسماء اله سبحانه وتعال كذلك منها ازلية ومنها غير ازلية ؟
وركز لم نسالك الذاتية والنفسية . بل سالناك الازلية منها والغير ازل منها

7 قلت وكررت مرارا وامرت انصارك ان يرروها الان كاثبات عل قولك انك لن ترض حت يرض اله!!!
هل تقصد ان اله ليس راضيا ف نفسه الان؟

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88101
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88101
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يرض حت 8 قلت وكررت مرارا انك لن ترض
فان كان جوابك عل السؤال 7 بالايجاب وقلت نعم اله ليس راضيا الان ف نفسه , فارجوا ان تجيب عل هذا البند

لن ترض حت ترض فهل تعن انك لست راضيا الان بما قسمه لك اله ف الدنيا من اي نعيم ف الدنيا اعطاك اله اياه فانك
لست راضيا به فيف ترض وحبيب قلبك اله حزين ومتحسر الان وحزين فيف سيهنا لك العيش ف النعيم الدنيوي الذي
اعطاك اله اياه وجعلك شيخ قبيلة معروفة ف اليمن وجعلك الامام المهدي وجعلك خليفته وكل هذا النعيم الذي انت فيه الان

كيف تهنا فيه وحبيب قلبك حزين
فهل انت لست راضيا الان بما قسمه اله لك من النعيم ف الدنيا؟

9 هل تؤمن بان الانسان مخلوق وبان اعماله مخلوقة من قبل الخالق الرحمن عز وجل؟
وعليه هل تؤمن بان الامور المعنوية ف الانسان من الحزن والفرح والغضب والرض ف نفس المرء هل تؤمن انها مخلوقة من

قبل اله خلقها اله ف نفس البشر؟
ــــــــــــــــــ

ّته، وأصللأم منهم سراج تاب كله وأئمة الكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الآخرين وف الأولين وف هم فمن رب عليهم جميعاً وأسلّم تسليماً وآلهم الأطهار والتّابعين لدعوة الحق

الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

يةٌ كما تزعم أنّك سوف تُعجِز بها الإمام المهدي فلا يجد الجواب ف محم التاب! هيهات فتلك أسئلةٌ تعجيز
هيهات، بل سوف ننطق بالحق ذكرى لأول الألباب، ومن ثم نبدأ بتفصيل الإجابة عن السؤال الخامس كونه
من أصعب الأسئلة ف نظر أحمد عمرو وكذلك ف نظر السائلين، وكذلك أحمد عمرو وكافة السائلين لا

يملون له الجواب إلا من آتاه اله علم التاب ولن الإجابة عل السؤال الخامس يسيرة عل الإنسان الذي
يعلّمه الرحمن البيان الحق للقرآن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كون الإجابة عليه سوف تف أن

تون إجابةً عل كافة الأسئلة المتبقية كونها تصب ف مصب واحدٍ إلا أن يصر أحمد عمرو أن نُجِب عليها
جميعاً فنحن لها بإذن اله العليم الحيم. وإل السؤال الخامس...

:للإجابة عن السؤال الخامس الذي يقول فيه الدكتور أحمد عمرو ما يل ومن ثم نأت

إقتباس

5هل تؤمن بان اله هو الخالق قبل ان يخلق الخلق ؟ اقصد ان اله لم يتسب اسم الخالق بعد ان خلقهم بل كان الخالق قبل
ان يخلق احدا , هل تؤمن بذلك؟

هل تؤمن بان اله هو السميع قبل ان يوجد من يسمعهم اله ف الوجود؟
هل تؤمن بان اله هو الخبير قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ليخبره؟
هل تؤمن بان اله هو الرحيم قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ليرحمه؟

هل تؤمن بان اله هو المنعم قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ينعم عليهم؟
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هل تؤمن بان اله هو المنعم قبل ان يوجد نعيم ف الون اساسا؟

:ونقتبس شطر من السؤال كما يل ناصر محمد اليمان عليك الإمام المهدي يرد ومن ثم

إقتباس

5 - هل تؤمن بان اله هو الخالق قبل ان يخلق الخلق ؟ اقصد ان اله لم يتسب اسم الخالق بعد ان خلقهم بل كان الخالق
قبل ان يخلق احدا ، هل تؤمن بذلك؟

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله الذي لا إله غيره لا حجة له عل الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان أن (يؤمن) بأنّ اله هو الخالق من قبل أن يخلق الخلق حت أرى برهان خلقه

عل الواقع الحقيق فانظر ماذا خلق اله، لون اله جعل خلق السماوات والأرض وما فيهما وما بينهما هو
َلْقاا ۖ ونَهودٍ تَرمرِ عاتِ بِغَياومالس خَلَق} :ه تعالق العليم. تصديقاً لقول الالبرهان لحقيقة اسمه أنّه الخلا

جزَو لن كا ميهتْنَا فنبفَا اءم اءمالس نلْنَا منزاو ۚ ةابد لن كا ميهف ثبو مِيدَ بن تَما اسوضِ ررا ف
{﴾١١﴿ بِينلٍ مَض ونَ فمالظَّال لب ۚ هونن دم الَّذِين اذَا خَلَقم ونرفَا اللَّـه ـٰذَا خَلْق١٠﴾ ه﴿ رِيمك

صدق اله العظيم [لقمان].

فهنا قدّم اله البرهان لحقيقة اسمه أنّه (الخالق) بالحق عل الواقع الحقيق. ولذلك قال اله تعال: {هـٰذَا
خَلْق اللَّـه فَارون ماذَا خَلَق الَّذِين من دونه ۚ بل الظَّالمونَ ف ضَلٍ مبِين} صدق اله العظيم. وبما أنّه لا

خّق غير اله ولن اله تحدّى إن كان يوجد خّق سواه بأنّ يأت ببرهان خلقه عل الواقع الحقيق. ولذلك
قال اله تعال: {هذَا خَلْق اله فَارون ماذَا خَلَق الَّذِين من دونه بل الظَّالمونَ ف ضلالٍ مبِين} صدق اله
العظيم. وكذلك جميع أسماء صفات الرب جعل اله لل منهن برهاناً بالحق عل الواقع الحقيق ترونه

بأعينم.

ويا فضيلة الدكتور أحمد عمرو، إنّك تريد أن تُعجز الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وهيهات هيهات..
ه السميع لمن دعاه العليم بما فبإذن ال ه القرآن العظيم فأنا ببيانه زعيمتاب الفما دام الأمر متعلِّقاً ب
أنفس عباده، فلا بدّ له أن يصدّق بأسمائه الحسن بالحق عل الواقع الحقيق، فحين يصف اله نفسه أنّه
عل ه بالبرهان لهذا الاسم بالحقال يأت اسماً فقط حت م من السماء والأرض فيظلزاق الذي يرزقالر

نم مُزُقري نم قُل} :ه تعالم القرآن. وقال المح ف (زاقالر) البرهان للاسم وإل .الواقع الحقيق
السماواتِ والارضِ قُل اله} صدق اله العظيم [سبأ:24].

َلانُ انسنظُرِ افَلْي} :ه تعالزاق؟ وقال اله هو حقّاً الرالذي يثبت أنّ ال الواقع الحقيق فما هو البرهان عل
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طَعامه ﴿٢٤﴾ انَّا صببنَا الْماء صبا ﴿٢٥﴾ ثُم شَقَقْنَا ارض شَقا ﴿٢٦﴾ فَانبتْنَا فيها حبا ﴿٢٧﴾ وعنَبا
مامنْعو مَّا لتَاعا ﴿٣١﴾ مباةً وهفَاكا ﴿٣٠﴾ وغُلْب قدَائح٢٩﴾ و﴿ ًْنَختُونًا وزَيا ﴿٢٨﴾ وبقَضو

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [عبس].

الواقع الحقيق ل اسم حقيقةً تجدونها عله بها جعل له الذي يصف نفسل اسم من أسماء الوكذلك ل
فترون حقيقة ذلك الاسم بأم أعينم وتشعر به كافّة حواسم، فهو الخالق لأنفسم؛ وف أنفسم أفلا

تبصرون؟ وهو البارئ لأمراضم؛ أم من يشفيم غير البارئ إن كنتم صادقين؟

ولل اسم من أسماء اله الت يصف بها نفسه تجدون له برهاناً بالحق عل الواقع الحقيق ترونه بأعينم
وتشعر به كافة حواسم إلا البرهان لحقيقة رضوان الرب الذي يمن فيه سر الحمة من خلقم فتبصره

قلوبم وترى أنّه النّعيم الأعظم من نعيم جنّته لا شك ولا ريب. ألا واله لا يزداد معيار اليقين شيئاً ف قلوب
،يوم لقاء الرب ويقينهم لن يزداد شيئاً ولا مثقال ذرة هم؛ بل رؤيتهم كما هونه يوم لقاء ربهم ويحبيحب قوم
بمعن أنّ يقين قلوبهم لن يزداد يوم لقاء اله بأنّ رضوان نفسه هو النّعيم الأعظم من نعيم جنّته كون هذه

قلوب قوم ون العظيم فقد يزول ولن تزول هذه العقيدة فقلوبهم أعظم من رسوخ هذا ال عقيدة رسخت ف
يحبهم اله ويحبونه ف حقيقة رضوان اله أنّه النّعيم الأعظم من نعيم جنّته، ولا نزال نقول وهم عل ذلك من
الشاهدين، وهم يعلمون علم اليقين أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ينطق بالحق حين يجعلهم شهداء
بيان النّعيم الأعظم؛ (نعيم رضوان الرحمن عل عباده) أنّه حقّاً النّعيم الأعظم من نعيم جنّته. ولا نزال نقول

الحق مبر هال مفَذَل} :ه تعالة. وقال الهذه الأم ف (ونهه ويحبهم القوم يحب) ذلك من الشاهدين وهم عل
فَماذَا بعدَ الحق الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].

ولدينا مزيدٌ مما علّمن رب، ومن كان معلِّمه الرحمن فلن يهيمن عليه علماء الإنس والجانّ ولو كان بعضهم
لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

وقال اله تعال: {ويقُول الَّذِين كفَروا لَست مرسً ۚ قُل كفَ بِاله شَهِيدًا بين وبينَم ومن عنْدَه علْم الْتَابِ
﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
03 - 03 ‐ 2013 مـ

03:37 صـــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

قبل استمال جواب الأسئلة ‐ بإذن اله ‐ يا دكتور كتبنا لك هذا البيان المختصر يدركه أولو الأبصار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أنبياء اله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله، يا أيها
الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم جميعاً وسلّموا تسليماً لا نفرق بين أحدٍ منهم ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا دكتور أحمد عمرو، لا يزال المهدي المنتظَر وكافة الأنصار نُرر التّرحيب بشخصم الريم ضيف طاولة
الحوار للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، ولا يزال المهدي المنتظَر ناصر محمد شديد

الإصرار عل الاستمرار ف الشهادة بالحق أنّ من صفات الرحمن الأزلية ف نفسه أن يغضب ويرض غير
نفس الرحمن من قبل أن يخلق عباده كون تحقيق الغضب والرضوان ف لا أصف تحقيق الغضب ف ّأن

نفس الرحمن متعلق بما سوف يفعله عباده من الخير والشر، فتب اله عل نفسه أن يرض عل من أطاعه
واتّبع رضوانه وكتب أن يغضب عل من عصاه فاتّبع ما يسخطه وكره رضوانه، غير أنّه سبحانه لم يغضب
عل عباده من قبل أن يخلقهم؛ بل بعد أن يقيم عليهم الحجة ببعث رسله، فأما الذين أعرضوا عل أن يتّبعوا
رسله بل اتّبعوا ما يسخط اله وكرهوا رضوانه ومن ثم أحبط اله أعمالهم ولم يحبِط اله أعمالهم إلا من بعد

أن كرِهوا رضوانه. تصديقاً لقول اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ
اعمالَهم} صدق اله العظيم [محمد:28].

وكذلك لم يتحقّق الرضوان ف نفس اله عل عباده من قبل أن يخلقهم فينطقون بالحق من ربهم برغم أنّ من
نفس الرب ف ساكت الغضب نه الخلق ولة الغضب والرضوان من قبل أن يخلق اله النفسيصفات ال
كون معيار الغضب صفر ومعيار الرضوان صفر برغم وجود صفة الغضب والرضوان ف نفسه، ولن

أحمد عمرو يريد أن يسبق غضب اله ورضوانه الأحداث بمعن أنّه يفت أنّ اله غاضب عل عباده
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المعرضين عن اتّباع رسله من قبل أن يخلقهم ومن قبل أن يبعث إليهم رسله ومن قبل أن يعرِضوا ومن قبل
أن يقيم عليهم الحجة! وهذه العقيدة تصف اله بالظّلم لعباده. فيف يغضب عل طائفة منهم من قبل أن

مظْللا يو} :ه تعال؟ إذاً عقيدة أحمد عمرو مخالفةٌ لقول اليخلقهم ومن قبل أن يظلموا أنفسهم بمعصية الرب
ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49].

وهنا نقطة الخلاف بين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وفضيلة الدكتور أحمد عمرو كونه يفت بغير
الحق أنّ اله غاضب عل المعرضين من قبل أن يخلقهم ومن قبل أن يقيم عليهم الحجة ببعث رسله، ونعلم
ماذا يريد أن يصل إليه أحمد عمرو من السع وراء الإثبات أنّ غضب اله ثابت ف نفسه ويفت أنّه تحقق
ون صفةً ثابتةً فه لا بدّ أن ينفس ال ه من قبل أن يخلقهم كون الغضب فنفس ال المعرضين ف عل

ة بالحقناصر محمد الحج قيم الإمام المهدير حسب فتوى الدكتور أحمد عمرو، ومن ثم يه لا تتغينفس ال
عل فضيلة الشيخ أحمد عمرو ونقول: يا دكتور أحمد عمرو، فلنفرض أنّ اله راضٍ عليك الآن ف هذه
الساعة الت تتدبر فيها البيان كونك من المتّقين ومن الذين يذودون عن حياض الدين ويسعون إل هدى

المسلمين وفجأة كفر الدكتور أحمد عمرو بالإيمان بالرحمن وبرسله وبالقرآن ودخلت ف حزب الملحدين
بالرب ف عالم الإنس والجانّ بعد أن كان اله راضياً عليك، فهل يا ترى سوف يستمر رضوان الرحمن عليك

يا دكتور من بعد الفر باله والانضمام إل طائفة الملحدين بالرب؟ وحفظك اله من ذلك؛ وإنّما أضرب
مثلا ونرجو الجواب من حبيب ف اله فضيلة الدكتور أحمد عمرو. ونرر السؤال مرة أخرى بالحق ونقول:

المنتظَر ناصر محمد اليمان ت عن اتّباع المهديإذا صدَد اً عليك يا أحمد عمرو حته راضيكان ال )
فغضب اله عليك لو كان ناصر محمد اليمان هو حقّاً المهدي المنتظَر، فهل يا ترى لن يتبدّل رضوان اله

عليك إل غضب ومقتٍ كبير؟ )

ومن بعد الجواب من حبيب ف اله فضيلة الدكتور أحمد عمرو نعده وكافة الأنصار السابقين الأخيار
والباحثين عن الحق ف طاولة الحوار أن نستمل الجواب للأسئلة المتبقّية لأحمد عمرو جميعاً ونُفصل

الإجابة لل سؤال تفصيلا من محم التنزيل بإذن اله المول نعم المول ونعم الوكيل.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

___________



20-03-2013 هيمنة الإمام المهدي بسلطان العلم عل الدكتور أحمد عمروا بإذن اله؛ ويراه من أرادـ...  09

n-ye.me/91202 40/67

- 9 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=91194

الإمام ناصر محمد اليمان
09 - 05 ‐ 1434 هـ
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08:40 صـباحاً
ـــــــــــــــــــــ

ولا غير الحق ه؛ ويراه من أراد الحقالدكتور أحمد عمروا بإذن ال بسلطان العلم عل هيمنة الإمام المهدي
.. سبيلا

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الأطهار وجميع أنصار اله الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

ونعود لاستمال جواب الأسئلة كاظمين الغيظ، وإل الجواب عل السؤال الثالث الذي يقول:

إقتباس

ســ 3 ‐ هل يمن أن تحدد لنا أياً من صفات اله أزلية وأياً منها غير أزلية ؟

انته سؤال أحمد عمرو، ومن ثم نلق بالجواب بالحق عل السؤال الثالث ونقول: يا أحمد عمرو، إنّ صفات الرب الذاتية
والنفسية جميعاً أزلية. وهنا يطير أحمد عمرو من الفرح فيقول: "إذاً يا ناصر محمد اعترفت أنّ اله غاضب قبل أن يخلق

أحدٍ من عبيده إلا بالحق بالظلم فهو لا يغضب عل ه أن أصف ربوأقول: أعوذ بال عليه الإمام المهدي الخلق". ومن ثم يرد
من غير ظلم؛ بل أقصد أن من صفات الرب النفسية الأزلية أنه يغضب ويرض وذلك حت يرض عل من أطاعه ويغضب

عل من عصاه، ولن أحمد عمرو يريد أن يون اله غاضباً عل الخلق من قبل أن يخلقهم ومن قبل أن يبعث إليهم رسله

ة من بعد الرسل. وبما أنّ من صفات الربون للناس حجلا ي ه الرسل حتوإنّك لمن الخاطئين يا أحمد عمرو، بل يبعث ال

الأزلية الغضب والرض ومن ثم يرض عل من أطاع اله ورسلَه ويغضب عل من عص اله ورسله، وسبق أن فصلنا ذلك

تفصيلا ف كثير من البيانات.

انته الجواب عل السؤال الثالث.
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. ومن ثم نأت للرد عل السؤال الرابع الذي يقول:

إقتباس

ســ 4 ‐ هل تؤمن بصفات اله واسماءه بما تحمله من معن كما ه نصا دون تاويل ولا تحريف ولا تعطيل ولا تشبيه ولا
تييف؟ام انك تقول انه يجوز احد هذه الاشياء الخمسة ف شرحنا لاسماء اله وصفاته, التاويل او التحريف او التعطيل او

التشبيه او التييف؟ارجوا تحديد من منهم انت موافق ان تفعله مع الاسماء والصفات؟ ان كنت مجيزا لاحدها .

نأنّ م وموقن ة وكذلك مؤمنة والنفسيه الذاتيافّة صفات الجــ 4 : ومن ثم نقول: يا أحمد عمرو، إنّ الإمام المهدي يؤمن ب
صفات اله النفسية أنه يغضب ويرض وأنه يرض من بعد الغضب، ولو لم ين كذلك فإذاً لا فائدة من توبة العبد له متاباً

لون اله قد غضب عليه بسبب فعله ولن يرض عليه مهما تاب لون من صفات اله ‐ حسب فتوى أحمد عمرو ‐ أنه لا بدّ

أن يمث الغضب مستمراً ف نفس اله ولا ينبغ أن يتحول الغضب إل رضوان!

ويا أحمد عمروا اتّق اله، فتلك عقيدة الشياطين الذين يئسوا من رحمة اله بأنّه لن يغفر لهم ويرض عنهم أبداً من بعد أن نالوا
بغضبٍ من اله ولذلك يسم الشيطان بالاسم (إبليس) لونه مبلس من رحمة اله، وظنُّه الذي ظن ف ربه أرداه وما قدر ربه

حق قدره. انته الجواب للسؤال الرابع.

. لنا الجواب تفصيلاعليه من قبل وفص وأما السؤال الخامس فقد سبق الرد

. ومن ثم نأت للجواب عل السؤال السادس الذي سأله أحمد عمروا فقال:

إقتباس

ســ 6 ‐ هل أسماء اله سبحانه وتعال كذلك منها أزلية ومنها غير ازلية ؟ وركز لم نسالك الذاتية والنفسية . بل سالناك الازلية
منها والغير ازل منها.

جــ 6 : ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ معظم أسئلتك ف مصب واحدٍ ولن لا مشلة
ة أنّه يغضب ويرضة النفسيه الأزليوباسم كافة الأنصار أننا نؤمن أنّ من صفات ال ونقول: يا أحمد أذكرك وأذكرك باسم

وتلك من صفات الرب الأزلية ف نفسه، وذلك حت يغضب عل من عصاه من عبيده ويرض عل من أطاعه من عبيده.

وكذلك نُفت بالحق جميع الذين أسرفوا عل أنفسهم من عبيد اله جميعاً ونقول لهم: لا تستيئسوا من رحمة اله بسبب فتوى

ه إلم حسب فتوى الفتيرضوان؛ بل الإمام المهدي ي ن أن يتحول إلم لا يمنفسه علي ه فأحمد عمرو أنّ غضب ال
الذين أفرطوا ف إسراف الذنوب عل أنفسهم بثرة الذنوب فنالوا بالغضب ف نفس ربهم من جراء أفعالهم، ومن ثم نفتيهم أن

لا يستيئسوا من رحمة اله فإن اله يقبل توبة عباده فيرض عنهم من بعد الغضب فيبدِّلهم نعمة من اله ورضواناً لئن تابوا

وأنابوا إل ربهم فاتّبعوا ما انزل إليهم من ربهم، فانظروا لوعد اله للمسرفين ف الذنوب من كافة العبيد من الجن والإنس ومن

كل جنسٍ بأنهم إذا تابوا فأنابوا واتّبعوا ما انزل إليهم من ربهم فإنه سوف يبدل سيئاتهم حسنات وبالغضب رضواناً، وحت لا

يون لأحدٍ من عبيده الحجة أنه استيأس من رضوان اله وبأنه لن يرض من بعد الغضب فيقول: "لا أمل ف قبول توبت كون
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ه يا أحمد عمرو إنّك تدعو إله العظيم! تالإذاً لا فائدة من التوبة". ويا سبحان ال ،عن ولن يرض ه سبق وأن غضب علال

حسنات لمن تاب إل رضوان والسيئات إل ه إلنفس ال ه، ويا رجل لو لم يتبدّل الغضب فاليأس والقنوط من رحمة ال
ربه متاباً إذاً لاستيأس كافة العبيد من رحمة الرب المعبود، فسبحان الذي وسع كل شء رحمةً وعلماً الذي يبدل أحام ذنوب

السوء بحسنات العفو والإحسان وبالغضب رضواناً حت لا يستيئس عبيد اله بأنّ اله قد غضب عليهم لثرة ذنوبهم فيزعمون

أنّه لا أمل أن يغفر لهم اله ويرض عنهم.

وحت لا تون لهم حجة ‐ ولذلك جعل اله النداء شاملا لافة العبيد ف السماوات والأرض ‐ بأنّ عليهم أن يستيئسوا من

رحمة اله فيقولوا لقد نلنا غضب نفس اله بسبب إسرافنا ف الذنوب فلا أمل أن يغفر لنا اله ويرض عنّا كون صفاته

النفسية لا تتبدل حسب فتوى أحمد عمرو، فلن يرض من بعد الغضب! وهيهات هيهات.. وحت لا تون للعبيد حجةٌ عل ربهم

أنّه لن يرض من بعد الغضب بسبب إسرافهم ف الجرائم والذنوب ولذلك جعل اله النداء يشمل كافة العبيد ف الملوت كله.

وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالوقال ال

نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور
نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا
وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾او تَقُول لَو انَّ اللَّـه هدَان لَنت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً

فَاكونَ من الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم
[الزمر].

:السؤال السابع الذي يقول فيه أحمد عمرو ما يل إل ومن ثم نأت .

إقتباس

ســ 7 ‐ قلت وكررت مرارا وامرت انصارك ان يرروها الان كاثبات عل قولك انك لن ترض حت يرض اله!!! هل
تقصد ان اله ليس راضيا ف نفسه الان؟

جــ 7 : ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي والحق أقول: أنّ لن أرض بملوت رب حت يرض اله لا متحسراً ولا حزيناً، ولن
يون ذلك حت يدخل اله عباده الضالين جميعاً ف رحمته، إنّ رب عل كل شء قدير. تصديقاً لقول اله تعال: {الَم تَعلَم انَّ

اله لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ يعذِّب من يشَاء ويغْفر لمن يشَاء واله علَ كل شَء قَدِير} صدق اله العظيم [المائدة:40].

وما هو الغفران يا أحمد عمرو؟ ألا وإنّه استبدال صفة الغضب بالرضوان. ولن المهدي المنتظَر لا يطمع ف رضوان

الذين نجد الرب نفسه عل ه فيذوقوا وبال أمرهم، بل نقصد رضوان ال الشيطان وأوليائه حت ه علال
متحسراً عليهم وحزيناً من عباده الضالين الذين أصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم من بعد أن
َلةً عرسا حي} :ه تعالجنب ربهم. تصديقاً لقول ال ما فرطوا ف أخذتهم الصيحة فأصبحوا نادمين عل

 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع
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يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وأما الذين اتّخذوا غضب اله غايتهم ومنته أملهم وهدفهم ف هذه الحياة فيناضلون الليل والنّهار لتحقيق
غضب نفس اله عل عباده فأولئك كذلك وجدناهم نادمين يوم القيامة ف علم التاب، ولن ليس أنّهم

ف ونوا معهم سواءهم! بل نادمون لو أنّهم أضلّوا كافة الأمم جميعاً فيجنب رب طوا فما فر نادمون عل
نار جهنّم، إذاً فلن نجد ف نفس اله حسرةً عليهم ولا أسفاً ولا حزناً، أولئك المغضوب عليهم الذين يسعون

الليل والنّهار إل عدم تحقيق رضوان اله عل عباده، فأولئك أعداء اله وأعداؤنا لم يدخلهم اله ضمن هدفنا
كوننا لم نجدهم من النادمين المتحسرين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، بل وجدنا شياطين الجن والإنس

نادمين يوم القيامة لو أنّهم جعلوا النّاس أمةً واحدةً عل الفر باله ليونوا معهم سواء ف نار جهنّم.
تصديقاً لقول اله تعال: { ودوا لَو تَفُرونَ كما كفَروا فَتَونُونَ سواء فَلا تَتَّخذُوا منْهم اولياء حتَّ يهاجِروا
ف سبِيل اله فَانْ تَولَّوا فَخُذُوهم واقْتُلُوهم حيث وجدْتُموهم ولا تَتَّخذُوا منْهم وليا ولا نَصيرا} صدق اله

العظيم [النساء:89].

ه علوأنصاره، ألا وإنّها ذهاب الحسرة من نفس ال ن أحمد عمرو لم يفطن لهدف الإمام المهديول
ف يرض حت ولذلك تجدنا نقول لن نرض ،يرض حت الضالين وليس المغضوب عليهم فلن نرض

نفسه لا متحسراً ولا حزيناً عل الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون.

ألا وأن الفرق لعظيم بين الضالين والمغضوب عليهم كون الضالين إنّما ضلّوا عن الطريق ويحسبون أنّهم
مهتدون ويدعون عباده المقربين ليقربوهم إل اله زلف، فهم يحبون اله ولنّهم أشركوا باله ويحسبون

أنّهم مهتدون. وأما المغضوب عليهم فهم يرهون اله ويرهون رضوانه، وينقمون عل من آمن باله
ويتّخذون من يفتري عل اله خليلا، ويسعون الليل والنّهار ليطفئوا نور اله وهم لا يسأمون، أولئك هم
اً شياطين الجنبنار جهنّم صلي الرحمن عتياً، بل هم أول افرين علوالإنس من أشدّ ال شياطين الجن

ا ﴿٦٨﴾ ثُميجِث نَّمهج لوح منَّهرضلَنُح ثُم يناطالشَّيو منَّهشُركَ لَنَحبرفَو} :ه تعالوالإنس. تصديقاً لقول ال
لَنَنزِعن من كل شيعة ايهم اشَدُّ علَ الرحمـٰن عتيا ﴿٦٩﴾ ثُم لَنَحن اعلَم بِالَّذِين هم اولَ بِها صليا ﴿٧٠﴾}

[مريم]، صدق اله العظيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

:للسؤال الثامن الذي يقول فيه أحمد عمرو ما يل ومن ثم نأت .

إقتباس

ســ 8 ‐ قلت وكررت مرارا انك لن ترض حت يرض،فان كان جوابك عل السؤال 7 بالايجاب وقلت نعم اله ليس راضيا
الان ف نفسه , فارجوا ان تجيب عل هذا البند:

لن ترض حت ترض فهل تعن انك لست راضيا الان بما قسمه لك اله ف الدنيا من اي نعيم ف الدنيا اعطاك اله اياه فانك
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لست راضيا به , فيف ترض وحبيب قلبك اله حزين ومتحسر الان وحزين فيف سيهنا لك العيش ف النعيم الدنيوي الذي
اعطاك اله اياه وجعلك شيخ قبيلة معروفة ف اليمن وجعلك الامام المهدي وجعلك خليفته وكل هذا النعيم الذي انت فيه الان

كيف تهنا فيه وحبيب قلبك حزين فهل انت لست راضيا الان بما قسمه اله لك من النعيم ف الدنيا؟

جــ 8 : ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي وأقول: أعوذ باله أن أكون من الذين قال اله عنهم: {انَّ الَّذِين  يرجونَ
لقَاءنَا ورضوا بِالْحياة الدُّنْيا واطْمانُّوا بِها والَّذِين هم عن آياتنَا غَافلُونَ ﴿٧﴾ اولَـٰئكَ ماواهم النَّار بِما كانُوا يسبونَ ﴿٨﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

وأعوذ باله أن أكون من الذين قال اله عنهم: {فَاعرِض عن من تَولَّ عن ذِكرِنَا ولَم يرِد ا الْحياةَ الدُّنْيا ﴿٢٩﴾ ذَٰلكَ مبلَغُهم
من الْعلْم} صدق اله العظيم [النجم:30-29].

ةً واحدةً عللنجعل النّاس بإذنه أم رب وت الدنيا جميعاً لاتّخذها وسيلةً إله ملال أن يؤتين يا أحمد عمروا أتمن ّنول

صراط مستقيم ليرض، وكذلك هدف نب اله سليمان عليه الصلاة والسلام ليس تمنيه أن يؤتيه اله ملوتاً لا ينبغ لأحدٍ من
ون هو العبد الأحبر ليعن المن ه للأمر بالمعروف والنًهسبيل ال الجهاد ف الدنيا بل حسداً ف بعده فليس منه حسداً عل

نْتنَّكَ ادِي ۖ اعب ندٍ مح غنْبي  اْلم ل بهو ل راغْف بر ه سليمان: {قَالال سبحانه، ولذلك قال نب الرب والأقرب إل

} صدق اله العظيم [ص:35]. ابهالْو

فليس ذلك الدعاء من نب اله سليمان حباً ف ملوت الدنيا وأنّه رض بها حاشا له! بل يريد أن يتخذ الملك وسيلةً ليون

من أشدِّ المتنافسين ف حب اله وقربه. فهل فقهت الخبر يا فضيلة الدكتور أحمد عمروا؟ ولدينا مزيدٌ من سلطان العلم مما

علّمن رب، سبحانك رب لا علم ل إلا ما علمتن إنّك أنت العزيز الحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين.

:للسؤال التاسع الذي يقول فيه أحمد عمرو ما يل ومن ثم نأت .

إقتباس

ســ 9 ‐ هل تؤمن بان الانسان مخلوق وبان اعماله مخلوقة من قبل الخالق الرحمن عز وجل؟وعليه هل تؤمن بان الامور
ه فه خلقها النفس المرء هل تؤمن انها مخلوقة من قبل ال ف الانسان من الحزن والفرح والغضب والرض المعنوية ف

نفس البشر؟

جــ 9 ‐ ومن ثم يرد عليه بالجواب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: حاشا له أنّ يون رب خلق أعمال السوء
ا ۗ قُلنَا بِهرما اللَّـهنَا واءا آبهلَيدْنَا عجشَةً قَالُوا ولُوا فَاحذَا فَعاو} :ه تعالللإنسان أو أمر بالسوء والفاحشة! تصديقاً لقول ال

انَّ اللَّـه  يامر بِالْفَحشَاء ۖ اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٢٨﴾ قُل امر رب بِالْقسط ۖ واقيموا ۇجوهم عندَ كل مسجِدٍ
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اءيلوا يناطاتَّخَذُوا الشَّي منَّهلَةُ ۗ اَالض هِملَيع قفَرِيقًا حدَىٰ وونَ ﴿٢٩﴾ فَرِيقًا هودتَع مكدَاا بمك ۚ الدِّين لَه ينصخْلم وهعادو
من دونِ اللَّـه ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وربما يود الدكتور أحمد عمرو أن يقول: ولنّ أقيم عليك الحجة من محم القرآن بقول اله تعال: {واله خَلَقَم وما

هالو} :ه تعاللقول ال وأقول: إنّما البيان الحق عليه الإمام المهدي ه العظيم [الصافات:96]. ومن ثم يردصدق ال { تَعملُونَ

خَلَقَم وما تَعملُونَ}، أي خلقم وخلق الأصنام الت تعملوها مما خلق اله سواء تعملونها من الحديد أو من
:ه تعاله جميعاً. تصديقاً لقول المن خلق ال النحاس أو من الذهب أو الفضة أو تنحتوها من الحجارة فه

{قَال اتَعبدُونَ ما تَنْحتُونَ ﴿٩٥﴾ واللَّـه خَلَقَم وما تَعملُونَ ﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ويا رجل كيف يون عمل الإنسان من خلق اله سبحانه؟ إذاً فلم يعذبهم اله عل أعمالهم ما دامت الأعمال
من خلقه؟ فيا عجب الشديد من بعض الأقاويل المخالفة للعقل والمنطق!

وأما صفات الحزن والفرح والحسرة والرحمة ف نفس الإنسان فنقول: أوجد اله تلك الصفات ف أنفس
عباده بلمات قدرته فيهدي من يشاء الهدى ويضل من يشاء الضلالة ولا يظلم ربك أحداً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
من اصطفاه اله للناس إماماً فزاده بسطةً ف العلم ليون برهان الإمامة؛ الإمام المهدي ناصر محمد

.اليمان
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 05 ‐ 1434 هـ
31 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

07:02 صـــباحاً
ــــــــــــــــــــ

فلم نقل أنّ النعيم هو ذات اله سبحانه بل النعيم هو صفة رضوان نفس اله عل عباده ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الطّيبين وجميع المؤمنين، أما بعد..

ويا أحمد عمرو خفِ اله الذي سجنه النّار له سبعة أبواب لل بابٍ من المجرمين جزء مقسوم، فلم نقل أنّ
النعيم هو ذات اله سبحانه بل النعيم هو صفة رضوان نفس اله عل عباده.

وأما وصفنا له بالنّعيم الأعظم من جنته، فسبحان من جعل تلك الفتوى ف محم كتاب اله القرآن العظيم
يننموالْم هدَ العو} :ه تعالعباده هو النّعيم الأعظم من جنّته. تصديقاً لقول ال ه علأنّ نعيم رضوان ال
هال نوانٌ مرِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي نساكميها وف دِينخال نْهارا اهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجناتِ جموالْمو

اكبر ذلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا رجل، ما خطبك يزيدك البيان عم؟ فاصدق اله يصدقك فإنك لا تبصر الحق بسبب عدم وجود نور اله
ف قلبك، فأنب إل ربك ليهدي قلبك، ألا واله لا يستوي الأعم والبصير ولا الظلمات والنّور ولا يستوي

الأحياء والأموات، وما أنت بمسمع من ف القبور. ولن يجعلك اله من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر
الحوار من قبل الظهور كونك لم تأتِ باحثاً عن الحق شيئاً بل لتصدّ عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد

..اليمان

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
13 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

05:18 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الرد المختصر من المهدي المنتظَر إل أحمد عمرو
" اللهم إنّ صائم " ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله من الإنس والجن من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله وآلهم الطّيبين ومن تبِعهم بإحسان إل يوم الدين..

ويا أحمد عمرو، اتَّق اله فلا تزال تبحث عن ثغرة حسب زعمك علّك تُقيم الحجة ولو ف نقطة واحدة ولن
تستطيع بإذن اله، ومن ثم ننظر إل الآية الت تريد أن تأت لها بتأويل من عند نفسك دون أن تراع أخواتها
من آيات التاب ف قلب وذات الموضوع. مثال قال اله تعال: {ومن النَّاسِ من يتَّخذُ من دونِ اله انْدَادا
يحبونَهم كحب اله والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا له ولَو يرى الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ له جميعا وانَّ
(166) اببسا بِهِم تتَقَطَّعو ذَابۇا الْعاروا وعاتَّب الَّذِين نوا ماتُّبِع الَّذِين ارذْ تَبذَابِ (165) اشَدِيدُ الْع هال
ما همو هِملَياتٍ عرسح مالَهمعا هال رِيهِمكَ يذَلنَّا كوا مءرا تَبمك منْهم ارةً فَنَتَبرنَّ لَنَا كا وا لَوعاتَّب الَّذِين قَالو

بِخَارِجِين من النَّارِ (167)} صدق اله العظيم [البقرة].

ه فأوردهم النّار فهم الهم فأهلوذلك نصيبهم الأول من العذاب من بعد موتهم بعد أن كذّبوا برسل رب
هنَّ الاا ويعمج هةَ لنَّ الْقُوا ذَابنَ الْعورذْ يوا اظَلَم ى الَّذِينري لَوو} :ه تعالعذابهم الأول. ولذلك قال ال

شَدِيدُ الْعذَابِ (165)} صدق اله العظيم، مثَل قوم فرعونَ والذين من بعدهم. تصديقاً لقول اله تعال: {مما
ه العظيم [نوح]، وذلك فا (25)} صدق الارنصا هونِ الن دم مجِدُوا لَهي ا فَلَملُوا نَارخدغْرِقُوا فَاا هِماتيىخَط
هنَّ الاا ويعمج هةَ لنَّ الْقُوا ذَابنَ الْعورذْ يوا اظَلَم ى الَّذِينري لَوو} :ه تعالعذابهم الأول. تصديقاً لقول ال
قَال(166) و اببسا بِهِم تتَقَطَّعو ذَابۇا الْعاروا وعاتَّب الَّذِين نوا ماتُّبِع الَّذِين ارذْ تَبذَابِ (165) اشَدِيدُ الْع
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ما همو هِملَياتٍ عرسح مالَهمعا هال رِيهِمكَ يذَلنَّا كوا مءرا تَبمك منْهم ارةً فَنَتَبرنَّ لَنَا كا وا لَوعاتَّب الَّذِين
بِخَارِجِين من النَّارِ (167)} صدق اله العظيم [البقرة].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فإل مت محوم عليهم بالخلود ف نار جهنّم وماهم بخارجين منها، إل مت؟
موكَ يذل ةرخا ذابع خاف نمةً لي َكذل نَّ فا} :ه تعالقول ال تاب فم المح ومن ثم تجد الجواب ف
هذْنبِا لاا نَفْس لَّمَتِ لا تاي مودُودٍ (104) يعم لج لاا هخِّرما نُو(103) و ودشْهم موكَ يذلو النَّاس وعٌ لَهمجم
فَمنْهم شَق وسعيدٌ (105) فَاما الَّذِين شَقُوا فَف النَّارِ لَهم فيها زَفير وشَهِيق (106) خالدِين فيها ما دامتِ

السماوات وارض الا ما شاء ربكَ انَّ ربكَ فَعال لما يرِيدُ (107) واما الَّذِين سعدُوا فَف الْجنَّة خالدِين فيها
ما دامتِ السماوات وارض الا ما شاء ربكَ عطاء غَير مجذُوذٍ (108) فَلا تَكُ ف مرية مما يعبدُ هولاء ما
يعبدُونَ الا كما يعبدُ آباوهم من قَبل وانَّا لَموفُّوهم نَصيبهم غَير منْقُوصٍ (109)} صدق اله العظيم [هود].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
01 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

10:48 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

رد من المهدي المنتظَر إل أحمد عمرو الذي يدعو البشر إل اليأس من رحمة اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطّيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا بين أحدٍ من رسله ونحن له

مسلمون، أما بعد..

ويا سعادة الدكتور أحمد عمرو، ألا تخاف اله الواحد القهار من الافتراء عل المهدي المنتظَر ناصر محمد
أحمد عمرو أن يقول: "وما افتريت ما يودوهو لا يزال حياً يرزق؟ فماذا تفعلون من بعد موته! ورب اليمان

فتي يف تقول إنَّ ناصر محمد اليمانعليك يا دكتور ونقول لك: " ف نرد عليك فيه يا ناصر محمد؟" فمن ثم
البشر أنَّ اله يتقبل توبتهم من بعد موتهم! وحسب اله عليك، ومن مت قلنا ذلك؟ فأتِ به باقتباس من بيانٍ
بالحق أفت ناصر محمد اليمان الحق لنا إن كنت من الصادقين، وسوف تجد كافة فتاوى الإمام المهدي

أنها لا تنفع التوبة عن الفعل حين وقوع العذاب ف الدنيا ولا ف الآخرة، فلن تنفعهم التّوبة والاعتراف
بظلمهم لأنفسهم. تصديقاً لقول اله تعال: {لَقَدْ انْزلْنَا الَيم كتَابا فيه ذِكركم افََ تَعقلُونَ (10) وكم قَصمنَا
 (12) َونضكرا ينْهم مذَا هنَا اساوا بسحا ا(11) فَلَم خَرِينا اما قَودَهعنَا بنْشَااةً ومظَال انَتك ةيقَر نم

تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ (13) قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين (14) فَما
زَالَت تلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين (15)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وتجدنا دائماً نستنبط من هذه الآية أنّ اله لا يقبل التوبة والإيمان من عباده حين وقوع العذاب واعترافهم
 (12) َونضكرا ينْهم مذَا هنَا اساوا بسحا افَلَم} :ه تعالبظلم أنفسهم فلن ينفعهم ذلك. تصديقاً لقول ال
تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ (13) قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين (14) فَما
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زَالَت تلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين (15)} صدق اله العظيم.

وكافة بيانات تشهد بهذه الفتوى، ولن أحمد عمرو يلبس الحق بالباطل فيقلب فتاوى الإمام المهدي ناصر
فتي أنّ ناصر محمد اليمان الباحثون عن الحق يظن من أحمد عمرو وذلك حت روذلك م ،محمد اليمان
البشر أن اله يتقبل توبتهم ف الآخرة! ومن ثم نقول: "حسب اله عليك يا أحمد عمرو، ومت قلنا ذلك؟ بل
قلنا عس ذلك تماماً فقلنا أنها لن تنفعهم توبتهم واعترافهم بظلمهم لأنفسهم فلن ينفعهم ذلك لا ف الدنيا ولا
هاتيا مرِييو} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الال ه فالآخرة حين وقوع العذاب وتلك سنة من سنن ال ف
ثَركانُوا اك هِملقَب نم ةُ الَّذِينباقانَ عك فيوا كنْظُرضِ فَيرا وا فيرسي فَلَمونَ (81) ارْتُن هاتِ اليا يفَا

منْهم واشَدَّ قُوةً واثَارا ف ارضِ فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ (82) فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا
بِما عنْدَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (83) فَلَما راوا باسنَا قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما
كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ

الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

ولن فتوى المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف كافة بيانات أقول فيها:
يا معشر البشر الأحياء منهم والأموات أجمعين، اعلموا حين يأتيم العذاب أو الساعة بأنه تم إغلاق باب
التوبة والعمل، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهد اله وكف باله شهيداً أنِّن افت بالحق أنّ

باب الدعاء بالتضرع إل اله وسؤال رحمته فلن يقفل اله باب الدعاء لا حين وقوع العذاب ولا حين مجء
الساعة، فلن يغلق اله باب الدعاء لا قبل الموت ولا بعد الموت لا ف الدنيا ولا ف الآخرة. ولذلك تجدون
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يستوص حيم أن يبلِّغ ميتَم أن لا تيأسوا من رحمة اله وأنّ باب
الدعاء لم يغلقه اله لا ف الدنيا ولا ف الآخرة وجعل باب الدعاء والتضرع إل الرب مفتوحاً لا يغلقه اله

أبداً لا ف الدنيا ولا ف الآخرة، فلا يزال باب الدعاء مفتوحاً بشل مستمرٍ، فدائماً مفتوح باب الدعاء
بالتضرع إل الرب ما دام اله حياً دائماً، واله ح دائم لا يموت سبحانه وتعال عما يشركون علواً كبيراً.

م القرآن العظيم بأنّ باب التضرع بالدعاء لسؤال رحمة الربلاستنباط البرهان الملجم من مح ومن ثم نأت
ة ومفتوحالحياة البرزخي من بعد الموت ف حين وقوع الساعة ومفتوح حين وقوع العذاب ومفتوح مفتوح

تاب المسطور بالتضرع إلال روا القدر المقدور فالعالمين، فيستطيع العبيد أن يغي يوم يقوم الناس لرب
ربهم بسؤال رحمته سواء حين وقوع العذاب أو حين وقوع الساعة.

ينادِقص نتُمن كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال
(40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

افرين أنّهم حين يرون العذاب يقولون يا ويلنا إنّا كنا ظالمين، ولن تجدوهم يجأرون إللة الن مشول
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ربهم بسؤاله رحمته أن يشف عنهم عذابه، فانظروا إل قولهم فتجدونهم حين يرون العذاب يعلنون اعترافهم
بظلمهم لأنفسهم ويعلنون الإيمان باله وحده ويفرون بما كانوا به مشركين، فلم يكُ ينفعهم ذلك. تصديقاً

لقول اله تعال: {ويرِيم اياته فَاي اياتِ اله تُنْرونَ (81) افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينْظُروا كيف كانَ عاقبةُ
الَّذِين من قَبلهِم كانُوا اكثَر منْهم واشَدَّ قُوةً واثَارا ف ارضِ فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ (82) فَلَما

جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عنْدَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (83) فَلَما راوا باسنَا
قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ

خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا لقول اله تعال: {فَلَما راوا باسنَا قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ
ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ (85)} صدق اله

العظيم، ألا وإنه لا ينفعهم الإيمان والإقرار بظلمهم لأنفسهم ما لم يدعوا ربهم فيتضرعوا إليه أن يشف عنهم
عذابه برحمته وهم موقنون أنّ ليس لهم إلا أن يرحمهم اله برحمته، ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

نَّمهدْخُلُونَ جيس تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
داخرِين} [غافر:60].

وقال اله تعال: {امن يجِيب الْمضطَر اذَا دعاه ويشف السوء ويجعلُم خُلَفَاء ارضِ االَه مع اله قَليلا ما
تَذَكرونَ } [النمل:62].

فقد وعد اله عباده بالإجابة إذا توفر شرط اليقين أنّ ليس لهم إلا رحمة ربهم أن يشف عنهم عذابه وليست
رحمة أنبيائه وأوليائه أو المهدي المنتظَر، فلن يغنوا عنم من اله شيئاً فصدقون، أفلا تتقون وتعقلون بيان

الإمام المهدي للقرآن العظيم؟ فهل تتعام عنه يا أحمد عمرو؟ أم إنّ البيان الحق عليك عم؟ فاتق اله
وأعرض عن الصدِّ عن الدعوة إل رحمة اله الذي وسع كل شء رحمةً وعلماً، فلا تنس أنَّ اله وعد عباده
بالإجابة إن دعوا ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ حت حين قيام الساعة عليهم، فإذا تضرعوا إل ربهم مخلصين
له الدين يسألونه رحمته أن يشف عنهم عذابه فتجد اله وعدهم بالإجابة ف محم كتابه. تصديقاً لقول اله

اهيا ل(40) ب ينادِقص نتُمن كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :تعال
تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولذلك كشف اله عذابه عن قوم يونس وتقبل إيمانهم حين سألوا ربهم أن يرحمهم ويشف عنهم عذابه
فتجدونهم استطاعوا أن يغيروا سنة عذاب اله ف محم التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَولا كانَت قَريةٌ
{ينح َلا منَاهتّعما واةَ الدّنْييالْح يِ فزالخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُواْ كآ آملَم ونُسي مقَو لاا اانُهيمآ اهفَنَفَع نَتآم

صدق اله العظيم [يونس:98].
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والسسسسسسسسسسسسسسسسسسســـــؤال الذي يطرح نفسه من السائلين: فما هو السر لدى قوم يونس
أنهم استطاعوا أن يغيروا سنة عذاب اله ف التاب، ألم تجدوا ف سنة عذاب اله بأنه لا ينفع الإيمان

والتوبة حين وقوع العذاب؟ تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَما راوا باسنَا قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا
بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ

الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

والسسسسسسسسسسسسسسسسسسســـــؤال الذي يطرح نفسه من السائلين: "فما هو السر لدى قوم يونس
أنهم استطاعوا أن يغيروا سنة عذاب اله ف التاب؟". ولسوف نترك الجواب من الرب مباشرةً من محم
التاب ليفتيم أنّ السر هو ف التضرع إل الرب بالدعاء فتسألونه أن يشف عنم عذابه برحمته ومن ثم
متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :ه تعاله لا يخلف الميعاد. تصديقاً لقول الم يستجيب دعاءكم، إنَّ الستجدون رب

عذَاب اله او اتَتْم الساعةُ اغَير اله تَدْعونَ ان كنتُم صادِقين (40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ
شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

أفلا تعلمون إنَّ اله يستجيب دعوة الداع من عبيده إذا دعاه مخلصاً أجابه؟ وحت لو كان من الافرين
المشركين فحين لحظة طلب الدعاء دعا ربه مخلصاً له الدين فتجدون أنّ اله يستجيب لعبده وفاء لوعده أن

يستجيب دعوة من دعاه وحت لو يعلم اله أنّ ذلك العبد الداع سوف يعود للشرك مرةً أخرى، ونترك
البرهان مباشرةً من الرحمن من محم القرآن قال اله تعال: {ربم الَّذِي يزجِ لَم الْفُلْكَ ف الْبحرِ لتَبتَغُوا
رالْب َلا ماكا نَجفَلَم اهيا ونَ اتَدْع نم لرِ ضحالْب ف رالض مسذَا ماا (66) ويمحر مِانَ بك نَّها هلفَض نم
اعرضتُم وكانَ انْسانُ كفُورا (67) افَامنْتُم انْ يخْسف بِم جانب الْبر او يرسل علَيم حاصبا ثُم  تَجِدُوا

لَم وكيً (68)} [الإسراء].

)رِينالشَّاك نم ونَنَلَن ذِهه نانَا منْجا نةً لَئخُفْيا وعرتَض ونَهرِ تَدْعحالْبو راتِ الْبظُلُم نم مينَجي نم قُل }
نا مذَابع ملَيع ثعبنْ يا َلع الْقَادِر وه ونَ(64 ) قُلتُشْرِك نْتُما بٍ ثُمرك لك نما ونْهم مينَجه يال 63) قُل

ملَّهياتِ لَعا فرنُص فيك ضٍ انْظُرعب ساب مضعب ذِيقيا وعيش ملْبِسي وا ملجرتِ اتَح نم وا مقفَو
يفْقَهونَ( 65)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويقول تعال: {هو الَّذِي يسيركم ف الْبر والْبحرِ حتَّ اذَا كنْتُم ف الْفُلْكِ وجرين بِهِم بِرِيح طَيبة وفَرِحوا بِها
نلَئ الدِّين لَه ينصخْله مۇا العد يطَ بِهِمحا منَّهظَنُّوا اانٍ وم لك نم جوالْم مهاءجو فاصع ا رِيحتْهاءج

ا النَّاسهيا اي قرِ الْحضِ بِغَيرا غُونَ فبي مذَا ها ماهنْجا ا( 22 ) فَلَمرِينالشَّاك نم ونَنَلَن ذِهه نتَنَا مينْجا
انَّما بغْيم علَ انْفُسم متَاعَ الْحياة الدُّنْيا ثُم الَينَا مرجِعم فَنُنَبىم بِما كنْتُم تَعملُونَ( 23 )} صدق اله

العظيم [يونس].
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تَر لَم(30 )ا بِيرْال لالْع وه هنَّ الاو لاطالْب هوند نونَ مدْعا ينَّ ماو قالْح وه هنَّ الكَ بِاذَل} :ويقول تعال
مهيذَا غَشاورٍ( 31 )وَارٍ شبص لياتٍ ل َكذَل نَّ فا هاتآي نم مرِييه لتِ المعرِ بِنحالْب رِي فنَّ الْفُلْكَ تَجا
موج كالظُّلَل دعۇا اله مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر فَمنْهم مقْتَصدٌ وما يجحدُ بِآياتنَا الا كل خَتَّارٍ

كفُورٍ( 32 )} صدق اله العظيم [لقمان].

فقد وجدتم أنّ اله يستجيب لعباده المؤمنين والافرين عل حدّ سواء إذا توفر شرط الإخلاص ف الدعاء
له وحده من غير أن تشركوا معه عباده المقربين فتدعونهم مع اله ليشفعوا لم عند ربم، فلن يسمعوكم
ولو سمعوكم لما استجابوا لم ولن يتجرأوا لطلب الشفاعة لم من اله، ولن تجدوا لم من دون اله ولياً
مويو مَوا لابتَجا اسوا معمس لَوو مكاءعوا دعمسي  موهنْ تَدْعا} :ه تعالولا نصيراً، أفلا تتقون؟ وقال ال

الْقيامة يفُرونَ بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ (14)} صدق اله العظيم [فاطر].

وأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنَّ الذين يعتقدون بشفاعة أنبياء
اله وأئمة التاب والمهدي المنتظَر لتجدونهم يوم القيامة يفرون بشركم بعقيدة شفاعتهم لم بين يدي
اله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، فلا تدعوهم ليشفعوا لم من عذاب اله، فلن يغن عنم

تُممزَع الَّذِين ائكوا شُرنَاد قُولي مويو} :ه تعالم. تصديقاً لقول الأون مندعاؤهم شيئاً وسوف يتبر
فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وجعلْنَا بينَهم موبِقًا (52) وراى الْمجرِمونَ النَّار فَظَنُّوا انَّهم مواقعوها ولَم يجِدُوا

عنْها مصرِفًا (53)} صدق اله العظيم [الهف].

ذلك لأنّ أنبياء اله كفروا بشركهم أنّهم شفعاؤهم بين يدي اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو سمعوا ما
استَجابوا لَم ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ (14)} صدق اله العظيم [فاطر].

إل ه السؤاله اله، ولذلك وجتاب ما أفتوا قط أتباعهم أنهم شفعاؤهم بين يدي اله وأئمة الكون أنبياء ال
الأنبياء وأئمة التاب هل أفتوا عباده أنهم شفعاؤهم بين يديه حت ضلّوا عن السبيل؟ فانظروا لسؤال اله
نتُماا قُولفَي هونِ الن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالتاب. قال الوالجواب من الأنبياء وأئمة ال

اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل(17)قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء
ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا(18)} صدق اله العظيم [الفرقان].

ولن فضيلة الدكتور البرفسور أحمد عمرو الذي يصدّ البشر عن رحمة اله ومن كان عل شاكلته سوف
يعرض عن هذه الآيات فيقول: "بل سوف يشفع محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ مصداقاً

:صحيح البخاري ومسلم كما يل ف لرواية الحق
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مهضعب النَّاس اجم ةاميالْق موانَ يذَا كا ) : قَال لَّمسو هلَيه عال َّلدٌ صمحدَّثَنَا مح : كٍ قَالالم ننَسِ بعن ا]
نمحالر يلخَل نَّهفَا يماهرببِا ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولكَ فَيبر َللَنَا ا قُولُونَ اشْفَعفَي متُونَ آداضٍ فَيعب ف

ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي وستُونَ مافَي هال يملك نَّهفَا وسبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يماهربتُونَ اافَي
لَّمسو هلَياللَّهم ع َّلدٍ صمحبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يستُونَ عافَي تُهملكو هال وحر نَّهفَا يسبِع

فَياتُون فَاقُول انَا لَها فَاستَاذِنُ علَ رب فَيوذَنُ ل ويلْهِمن محامدَ احمدُه بِها  تَحضرن انَ فَاحمدُه بِتلْكَ
با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعدُ ارمحا مي قُولاجِدًا فَيس لَه رخادِ وامحالْم

دُهمحفَا ودعا ثُم لفْعفَا قنْطَلانٍ فَايما نم ةيرشَع ثْقَالم قَلْبِه انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما
بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقَال يا محمدُ ارفَع راسكَ وقُل يسمع لَكَ وسل تُعطَ واشْفَع تُشَفَّع فَاقُول يا
قنْطَلفَا هخْرِجانٍ فَايما نم لَةدخَر وا ةذَر ثْقَالم قَلْبِه انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما بر

فَافْعل ثُم اعود فَاحمدُه بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقُول يا محمدُ ارفَع راسكَ وقُل يسمع لَكَ وسل تُعطَ
واشْفَع تُشَفَّع فَاقُول يا رب امت امت فَيقُول انْطَلق فَاخْرِج من كانَ ف قَلْبِه ادنَ ادنَ ادنَ مثْقَالِ حبة خَردلٍ

[لفْعفَا قنْطَلالنَّارِ فَا نم هخْرِجانٍ فَايما نم

ومن ثم يرد الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان رداً عل المفترين وأقول: ياسبحان اله! فهل
تفرون بحديث اله ف محم كتابه وتصدِّقون حديث شيطانٍ رجيم مفترٍ عل رسول اله الريم؟ فمن
ينجيم من عذاب الجحيم، أفلا تتقون؟ ألا واله إنَّ دعاء العبيد إل العبيد شركٌ باله، فيف يقول محمد

رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أنا لها، أنا لها، حين يدعونه من دون اله بين يدي اله أفلا تعقلون؟
تاله ليتبرأ منم ومن شركم وكافةُ أنبياء اله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، أفلا تعلمون أن
دعاءكم إل العبيد ليشفعوا لم بين يدي الرب المعبود لف ضلالٍ مبين؟ ونترك الفتوى إليم من ملائة
الرحمن المقربين من خزنة جهنم يفتون الافرين فيقولون للمشركين أمثالم: إنّ دعاء العبيد إل العبيد
ليشفعوا لهم عند الرب المعبود لف ضلالٍ مبين. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا

ربم يخَفِّف عنَّا يوماً من الْعذَابِ (49) قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء
الْافرِين ا ف ضَلٍ (50)} صدق اله العظيم [غافر].

فما يقصدون بقولهم: {قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ}؟ أي فادعوا اله هو أرحم بم وما دعاء
الافرين برحمته فيلتمسون الرحمة من عباده ليشفعوا لهم عند اله أرحم الراحمين إلا ف ضلالٍ.

ولن الدكتور البرفسور أحمد عمرو الذي يصدّ عن الدعاء يفت بغير هذا ومن كان عل شاكلته من علماء
الأمة المشركين فسوف يقولون جميعاً:

"بل الأنبياء والأولياء يشفعون للعبيد بين يدي الرب المعبود، ويحق لهم يوم القيامة أن يدعوا أنبياء اله
ليشفعوا لهم ولنه لن يتجرأ لشفاعة الأمة كلها إلا خاتم الأنبياء والمرسلين محمدٌ رسول اله صل اله عليه
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وآله وسلم فيقول: أنا لها، أم إنك تفر بالحديث النبوي: [عن انَسِ بن مالكٍ قَال : حدَّثَنَا محمدٌ صلَّ اله
علَيه وسلَّم قَال : ( اذَا كانَ يوم الْقيامة ماج النَّاس بعضهم ف بعضٍ فَياتُونَ آدم فَيقُولُونَ اشْفَع لَنَا الَ ربكَ

وسبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يماهربتُونَ اافَي نمحالر يلخَل نَّهفَا يماهرببِا ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي
قُولفَي يستُونَ عافَي تُهملكو هال وحر نَّهفَا يسبِع ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي وستُونَ مافَي هال يملك نَّهفَا

ذَنُ لوفَي بر َلذِنُ عتَاسا فَانَا لَها قُولفَا تُونافَي لَّمسو هلَياللَّهم ع َّلدٍ صمحبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس
فَعدُ ارمحا مي قُولاجِدًا فَيس لَه رخادِ وامحلْكَ الْمبِت دُهمحنَ فَاا نرضتَح  ابِه دُهمحدَ اامحم نلْهِميو

انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار
قَلْبِه مثْقَال شَعيرة من ايمانٍ فَانْطَلق فَافْعل ثُم اعود فَاحمدُه بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقَال يا محمدُ
نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعار

لَه رخا دِ ثُمامحلْكَ الْمبِت دُهمحفَا ودعا ثُم لفْعفَا قنْطَلفَا هخْرِجانٍ فَايما نم لَةدخَر وا ةذَر ثْقَالم قَلْبِه انَ فك
قُولفَي تما تما با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعدُ ارمحا مي قُولاجِدًا فَيس

[لفْعفَا قنْطَلالنَّارِ فَا نم هخْرِجانٍ فَايما نلٍ مدخَر ةبثْقَالِ حم َندا َندا َندا قَلْبِه انَ فك نم خْرِجفَا قانْطَل
"؟ .

فر المطلق بهذا الحديث المفترى، وأفركه بنعل قدمال علن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمانومن ثم ي
كونه حديث جاءكم من عند غير اله ورسوله، بل من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين
ه صلمحمدٍ رسول ال ه فتبالغوا فالشرك بال فر ليعيدوكم إلالبشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون ال
اله عليه وآله وسلم، ولن الإمام المهدي يؤمن ويوقن بالأحاديث النبوية الحق عن النّب كونها لا تخالف

محم التاب لنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود. قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[ياعباس يا عم رسول اله، يا صفية يا عمة رسول اله، يا فاطمة بنت محمد، اعملوا فإن لا أغن عنم من

اله شيئاً] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

ۚ مَنيب لفْصي ةاميالْق موي ۚ مكدوا و مامحرا مم كتابه: {لَن تَنفَعمح ه فوذلك تصديقاً لفتوى ال
واله بِما تَعملُونَ بصير (3)} صدق اله العظيم [الممتحنة].

نَّاتج موالْي ماكشْرهِم بانميبِاو دِيهِميا نيم بهنُور عسنَاتِ يموالْمو يننموى الْمتَر موي} :ه تعالوقال ال
لَّذِينل قَاتنَافالْمقُونَ ونَافالْم قُولي مو(12) ي يمظزُ الْعالْفَو وكَ ها ۚ ذَٰليهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج
يهف نُهاطب ابب ورٍ لَّهم بِسنَهيب رِبا فَضوا نُورسفَالْتَم مكاءروا وجِعار يلق من نُّورِكم ونَا نَقْتَبِسنُوا انظُرآم
تُمصبتَرو منفُسا فَتَنتُم مَّنَٰلو َلقَالُوا ب ۖ معن مَن لَما مونَهنَاد(13) ي ذَابالْع هلبن قم هرظَاهةُ ومحالر

الَّذِين نم ةٌ ودْيف منخَذُ موي  مو(14) فَالْي ورالْغَر هم بِالكغَرو هال رما اءج َّتح انما مْتغَرو تُمتَبارو
هرِ الذِكل مهقُلُوب ن تَخْشَعنُوا اآم لَّذِيننِ لاي لَم(15) ۞ ا يرصالْم سبِىو ۖ مكوم ه ۖ النَّار ماكواوا ۚ مفَرك
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منْهم يرثكو ۖ مهقُلُوب تدُ فَقَسما هِملَيع فَطَال لن قَبم تَابْوتُوا الا الَّذِينونُوا كي و قالْح نم لا نَزمو
يندِّقصنَّ الْملُونَ (17) اقتَع مَّلاتِ لَعيا مَنَّا ليا ۚ قَدْ بهتودَ معب ضرا ِيحي هنَّ الوا الَمقُونَ (16) اعفَاس

والْمصدِّقَاتِ واقْرضوا اله قَرضا حسنًا يضاعف لَهم ولَهم اجر كرِيم (18)} صدق اله العظيم [الحديد].

فلا شفيع للظالمين أجمعين لا من الافرين ولا من المؤمنين والمنافقين. تصديقاً لقول اله تعال: {ما
للظَّالمين من حميم و شَفيع يطَاعُ (18)} صدق اله العظيم [غافر].

وقال اله تعال: {وذَكر بِه أن تُبسل نَفس بِما كسبت لَيس لَها من دونِ اله ول ولا شَفيع وإن تَعدِل كل عدلٍ
لا يؤخَذ منهآ} صدق اله العظيم [الأنعام:70].

وقال اله تعال: {يا أيها الَّذين آمنُوا أنفقُوا مما رزَقنَاكم من قَبل أن يأت يوم لا بيع فيه ولا خُلّةٌ ولا شَفَاعةٌ
والافرونَ هم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

بِنَا بالحقر لسر قَدْ جاءت لقَب نم وهالَّذين نَس قُولي تَأويلُه أتي موي ونَ إلا تَأويلَهنْظُري له} : ه تعالوقال ال
فَهل لنا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا أو نُرد فَنَعمل غَير الَّذي كنّا نَعمل قد خَسروا أنفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا

يفتَرون} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

وقال تعال: {وانْذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ انْ يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ}
صدق اله العظيم [الأنعام:51].

وقال اله تعال: {ربم اعلَم بِم انْ يشَا يرحمم او انْ يشَا يعذِّبم وما ارسلْنَاكَ علَيهِم وكيً (54 )وربكَ
اعلَم بِمن ف السماواتِ وارضِ ولَقَدْ فَضلْنَا بعض النَّبِيين علَ بعضٍ وآتَينَا داۇود زَبورا(55) قُل ادعوا
هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَٰئ(56) ا ًوِيتَح و مْنع رالض شْفونَ كلمي ََف هوند نم تُممزَع الَّذِين
ننَح ا ةيقَر ننْ ماا (57) وذُورحانَ مكَ كبر ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو
مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا (58)} صدق اله العظيم

[الإسراء].

بِيللُّوا السض مه ما لاءوادِي هبع لَلْتُمضا نْتُماا قُولفَي هونِ الد ندُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :وقال تعال
روا الذِّكنَس َّتح مهاءآبو متَهتَّعم نَلو اءيلوا نكَ موند نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كانَكَ محب(17)قَالُوا س
وكانُوا قَوماً بوراً (18)فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفاً ولا نَصراً ومن يظْلم منْم نُذِقْه عذَاباً

كبِيراً (19)} صدق اله العظيم [الفرقان].
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ولن يا قوم ما يفتيم به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنّم لئن ظلمتم أنفسم فلا تستيئسوا من
رحمة اله واعلموا أنّ اله يستجيب دعاء عبيده ف الدنيا والآخرة، فانظروا لدعاء الفار من أصحاب
الأعراف ليس ف الجنة ولا ف النار. قال اله تعال: {وبينَهما حجاب وعلَ الاعرافِ رِجال يعرِفُونَ كلا

لْقَاءت مهارصبا رِفَتذَا صاونَ ( 46 ) وعطْمي مها ودْخُلُوهي لَم ملَيع لامنْ سا نَّةالْج ابحصا اونَادو ماهيمبِس
اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين ( 47 )} صدق اله العظيم [الأعراف].

فانظروا لدعائهم إل ربهم من غير توسط بشفيع: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا لا
تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم، فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل استجاب اله لدعائهم
فأدخلهم جنّته ولم يعملوا خيراً لوجه اله قط كونهم من قوم كافرين ماتوا قبل مبعث الرسل إل قراهم

فأدخلهم اله برحمته حين سألوا ربهم؟ وقال اله تعال: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا
ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم، فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل استجاب لهم اله؟
فنَّةَ لا خَوخُلُوا الْجاد}} :ه تعاله من وراء حجابه. وقال المباشرة ناداهم ال ونترك الجواب من الرب

علَيم ولا انْتُم تَحزنُونَ ( 49 )}} صدق اله العظيم [الأعراف].

هم وحده فلا يشرك فافرين أن يدعوا ربة الرحمن المقربون من خزنة جهنّم قالوا للولذلك قال ملائ
:ه تعالضلالٍ. وقال ال ف هم أنه دعاءمه أحداً، وأفتوهم أنّ دعاء عبيده من دونه ليشفعوا لهم عند ربح

{وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوماً من الْعذَابِ (49) قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم
بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ (50)} [غافر].

فما الذي يقصدونه بقولهم: {قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ }؟ أي دعاء عبيده من دونه
ليشفعوا لهم ف يوم من العذاب عند ربهم. وربما يود أحمد عمرو أن يقول: يا ناصر محمد، لقد دعا

﴾١٠٦﴿ الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَببقَالُوا ر} :ه تعالهم فلم يستجِب لهم. وقال الافرون ربال
نم انَ فَرِيقك نَّهونِ ﴿١٠٨﴾ الِّمُت ا ويهوا فىاخْس ونَ ﴿١٠٧﴾ قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا ابر
مكونسا َّتا حخْرِيس موه١٠٩﴾ فَاتَّخَذْتُم﴿ ينماحالر رخَي نتانَا ومحارلَنَا و رنَّا فَاغْفنَا آمبقُولُونَ رادِي يبع

ذِكرِي وكنتُم منْهم تَضحونَ ﴿١١٠﴾ انِّ جزيتُهم الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ ﴿١١١﴾} [المؤمنون].

رتَذَكا يم مكرمنُع لَموا لمنَّا نَعالَّذِي ك رحاً غَيالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو} :ه تعالوقال ال
فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من نَّصيرٍ} صدق اله العظيم [فاطر:37].

ومن ثم يقيم المهدي المنتظَر عل أحمد عمرو الحجة بالحق وأقول: ذلك دعاء باطل عند اله كونهم يعتقدون
أنّهم لن يدخلوا الجنّة إلا بعملهم وليس برحمة اله لونهم يائسون من رحمة ربهم، بل يطلبون من اله أن
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يعيدهم إل الحياة الدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعلمون! ولن اله قد أقام عليهم الحجة ببعث الرسل، فلا
لاىل نذِرِينمو شِّرِينبم لاسر} :ه تعاليستجيب لهم. تصديقاً لقول ال ه بهذا الدعاء حتة لهم بين يدي الحج

يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:165].

يننموالْم نونَ مَننَا وباتِ ربِآي ذِّبُن و دتَنَا نُرا لَيالنَّارِ فَقَالُوا ي َلفُوا عذْ ۇقىٰ اتَر لَوو} :ه تعالوقال ال
﴿٢٧﴾بل بدَا لَهم ما كانُوا يخْفُونَ من قَبل ۖ ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

هلَيا ثُم ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم ماكيحاتاً فَاوما نتُمكو هونَ بِالفُرَت فيالبعث الشامل يقول لهم: {ك وف
تُرجعونَ} صدق اله العظيم [البقرة:28].

وقال اله تعال: {قَالُوا ربنَا امتَّنَا اثْنَتَين واحييتَنَا اثْنَتَين فَاعتَرفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهل الَ خُروج من سبِيل (11) ذَلم
بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [غافر].

فانظر يا بروفسور الدكتور أحمد عمرو من هم عل شاكلتك: {ذَلم بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ
بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [غافر:12].

ويا دكتور أحمد عمرو، لقد جادلتنا فأكثرت جدالنا! فن من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر أو كن من خطباء المنابر ف المساجد أو كن دكتوراً طبيباً ف العنابر فإن المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان أشهد اله الواحد القهار أن أدعو أحمد عمرو للمباهلة بعد أن جادل المهدي المنتظَر
ف البيان الحق للذكر جدالا كبيراً وجاهدنا بالباطل جهاداً كبيراً ليلا ونهاراً كونه من الذين يسعون الليل

والنّهار ليطفئوا نور اله بأفواههم.

وربما يود أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد، ليس أحمد عمرو من شياطين البشر، بل طبيب للبشر أو
من خطباء المنابر". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر وأقول: فلتن من تون، فاله يعلم ما ف نفس ويعلم

ما ف نفسك وآن الأوان ليحم اله بيننا بالحق وهو خير الفاصلين، كونك لم تتركنا ف دعوتنا إل اله
وحده بل تصدّ عن الحق صدوداً ليلا ونهاراً، وقد أعرضنا عنك علك تذهب، ولنك أبيت إلا أن تحارب

ناصر محمد اليمان بل حيلة ووسيلة، فتعال { نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين }، فقد أهلت نفسك
،ووسيلة ل حيلةب بالباطل وتصدّ عن دعوة ناصر محمد اليمان أن تلبس الحق ك وإصرارك علبريائب
فتعال يا أحمد، تعال إل المباهلة فمن كان من الاثنين يدعو إل الحق فلن يخش لعنة اله وغضبه ومقته،
وإن شئت الفرار من المباهلة فرجوت من اله أن يهديك إل سواء السبيل، وسوف نمهلك ثلاثة أيام لتفر
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وتقرر، ومن ثم نغلق صفحتك هذه بعد ثلاثة أيام بدءا من يومنا هذا لتفر وتقرر، فأما الحجة فلا حجة لك
علينا فقد أقمنا عليك الحجة بالحق وهيمنت عليك بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم، وسوف

.والشهداء بالحق هذا للأنصار الناطقين بالحق نترك التعليق من بعد بيان

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.الأرض؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الخليفة ف

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
04 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

11:30 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

.. المنتظَر ناصر محمد اليمان إعلان تطبيق المباهلة بين الدكتور أحمد عمرو والمهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وأئمة التاب من الإنس والجن ومن
تبِع سبيلهم الحق من الإنس والجن ومن كافة عبيد الرب بالملوت صلوات رب عليهم جميعاَ وأسلّم

تسليماً، أما بعد..

فأقول يا أحمد عمرو لقد أقمنا عليك الحجة بالحق وليس مجرد تطبيل بل نستنبط الحجة من محم التنزيل،
نك أجبرتنالفرار كونه أهون من المباهلة، وأراك كتبت بياناً جديداً ول معمن المباهلة ون وأراك تريد أن تفر
لنزيد الباحثين عن الحق برهاناً بمزيدٍ من إقامة الحجة عليك بالحق، ومن ثم نختم البيان بالمباهلة الحق كما
ه ف محم كتاب اله، وإنما المسخ إل خنزير هو بالدعاء عليك ولن حر ف دعائ فإن شئت دعوت

عليك أن يمسخك إل خنزيرٍ بعد أن يلعنك لعناً كبيراً، وإن شئت اكتفيت بالمباهلة كما ه ف محم
منَاءكبانَاءنَا وباْ نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع ناءكَ ما جدِ معن بم يهكَ فآجح نفَم} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الال

ونساءنَا ونساءكم وانفُسنَا وانفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل
عمران:61].

وسوف نختم بها بيان هذا بإذن اله ولا حوار بين وبينك من بعد المباهلة بل نترك الحم له حت يجمع
موي مَنيب محي هفَال} :ه تعالوهو خير الفاصلين. تصديقاً لقول ال م بيننا بالحقبيننا يوم الدين فيح

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=111004
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=111004


04-08-2013 ..إعلان تطبيق المباهلة بين الدكتور أحمد عمرو والمهدي المنتظر ناصر محمد اليمان  13

n-ye.me/111025 62/67

الْقيامة ۗ ولَن يجعل اله للْافرِين علَ الْمومنين سبِيً ﴿١٤١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا أحمد عمرو، إنّ أراك تقول إنما تُمنَع شفاعةُ العبيد بين يدي الرب المعبود للافرين وأما المؤمنون فإن
لهم شفاعةَ أولياء اله من الأنبياء والأولياء، ونحن نعلم ما تريد تحقيقه، ويخص هدفك المؤمنين لون

الافرين قد ضمنتم أنّهم سوف يدخلون نار جهنّم داخرين بسبب كفرهم ولن بق معم المؤمنون، ولذلك
أحمد عمرو يفت أن المؤمنين باله هم الوحيدون الذين يأذن اله لأنبيائه وأوليائه أن يشفعوا لهم، وعليه فقد

علمنا ما تريد يا أحمد وهو أن تضمنوا المؤمنين أن يونوا مشركين بربهم بسبب عقيدة الشفاعة ولذلك
تفت الذين آمنوا بأنّ لهم الشفاعة وتنفيها عن الافرين وحت إذا أقام عليك الحجة الناصر (علاء الدين نور
الدين) بآية محمة ف القرآن العظيم تنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود للمؤمنين. تصديقاً لقول اله
تعال:{يآ ايها الَّذِين آمنُوا۟ انفقُوا۟ مما رزَقۡنَاكم من قَبۡل ان يأۡت يوۡم لا بيۡع فيه ولا خُلَّةٌ ولا شَفَاعةٌ

والۡافرونَ هم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

وبرغم أنّ هذه الآية محمةٌ موعظَةٌ للمؤمنين أن لا ينتظروا شفاعة الأنبياء والأولياء بين يدي ربهم وأنّه لن
ينفعهم إلا عملهم الخالص لوجه ربهم من صدقاتٍ ونفقاتٍ والباقيات الصالحات من الأعمال ولن أحمد

عمرو قال إنّما يقصد اله الافرين فينف شفاعة الأنبياء لهم، فأما المؤمنون فيقر أحمد عمرو أنّ لهم
الشفاعة من قبل الأنبياء والأولياء! ومن ثم نقيم عليه الحجة ونقول: يا أحمد فإن وجدنا أنّ اله قال يا أيها

الذين كفروا فصدق أحمد عمرو وكذب المهدي المنتظَر ناصر محمد، وإن وجدنا اله يخاطب الذين آمنوا
بشل عام وقال: {يآ ايها الَّذِين آمنُوا۟} فذب أحمد عمرو وصدق الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد

أۡتن يا ن قَبۡلم مزَقۡنَاكا رمقُوا۟ منفنُوا۟ اآم ا الَّذِينهيآ اي } :ه تعالقال ال .م بالحقالح وإل ،اليمان
يوۡم لا بيۡع فيه ولا خُلَّةٌ ولا شَفَاعةٌ والۡافرونَ هم الظَّالمونَ } صدق اله العظيم.

فلماذا تحرف الموعظة ف الخطاب إل المؤمنين من ربهم لنف شفاعة الأنبياء والأولياء؟ فيف يقول أحمد
ناصر محمد اليمان افرين وليس المؤمنين؟ ومن ثم يقيم عليك الإمام المهديه يخاطب العمرو إنّما ال

الحجة بالحق وأقول: يا أحمد لقد تبين للباحثين أنّك من الذين يحرفون اللم عن مواضعه فأصبحت بحسب
عماسنَا ويصعنَا وعمقُولُونَ سيو هعاضوم نع ملْفُونَ الرحوا ياده الَّذِين نم كتابه: {ممح ه ففتوى ال

ما لَهرانَ خَيَنَا لانْظُرو عماسنَا وطَعانَا وعمقَالُوا س منَّها لَوو الدِّين نًا فطَعو هِمنَتلْسا بِانَا لَياعرو عمسم رغَي
واقْوم ولَن لَعنَهم اله بِفْرِهم فَلا يومنُونَ الا قَليلا (46)} صدق اله العظيم [النساء].

وكذلك تحاججنا بآيات التاب المحمات البينات ف الحم عل الفار والمشركين أنّهم ف النّار خالدين
فيها وكأنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره يفرون بأنّ الفار والمشركين ف نار جهنّم

خالدين! وحسبنا اله عليك كيف تُلْبِس الحق بالباطل، ويا أحمد عمرو، نحن مصدّقون وموقنون أنّ الفار
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والمشركين ف نار جهنّم خالدين.

ومن ثم نرفع بالسؤال إل اله سوياً فنقول: يا اله يا من أنت الحم بين عبادك فيما كانوا فيه يختلفون،
فاحم بيننا بالحق وأنت خير الفاصلين، فهل حم الخلود عل الفار والمشركين ف النّار إل ما لا نهاية
ويجب عليهم أن يستيئسوا فلا يسألوا اله رحمته لونه قد حم عليهم بالخلود ف نار جهنّم إل مالا نهاية؟
مهشُرحي مويو} :ه تعالتاب. قال الم المح ف م الحقمباشرة بالح نترك الجواب من الرب ومن ثم

جميعا يا معشَر الجن قَدِ استَثَرتُم من انسِ ۖ وقَال اولياوهم من انسِ ربنَا استَمتَع بعضنَا بِبعضٍ وبلَغْنَا
اجلَنَا الَّذِي اجلْت لَنَا ۚ قَال النّار مثْواكم خَالدِين فيها ا ما شَاء اله ۗ انَّ ربكَ حيم عليم (128)} صدق

اله العظيم [الأنعام].

فهذا يعن أنهم يستطيعون تحقيق الإشاءة من اله فيرحمهم من الخلود بسببٍ من عند أنفسهم وهو أن يسألوه
رحمته فيؤمنوا موقنين أن ليس لهم إلا رحمة ربهم فيوقنوا أنّ اله حقاً أرحم الراحمين، ويوقنوا أنّه أرحم
بهم من آبائهم وأمهاتهم وإخوانهم ومن النّاس أجمعين كون اله أرحم الراحمين، وأنّ صفة الرحمة لا تزال
ف نفس ربهم سبحانه ولا يزال هو اله أرحم الراحمين، حت إذا علم اله بهذه العقيدة الحق ف قلوبهم فلن
ينر ما ف قلوبهم أنه اله لا إله إلا هو الرحمن أرحم الراحمين، ومن ثم يجدوا رحمة اله تشملهم. فسبحان
الذي وسع كل شء رحمةً ولم يتبها لليائسين من رحمة اله فلا ولن يرحمهم اله ما دام يعلمهم يائسين من

رحمته.

ويا أحمد عمرو، أفلا تسأل نفسك لماذا اله جعل المقابلة بين الفريقين وجهاً لوجه فقال للمؤمنين أصحاب
عقيدة شفاعة الأنبياء والأولياء: فادعوهم ليستجيبوا لم فيشفعوا لم عند ربم من عذابه إن كنتم صادقين.
فَلَم مهوفَدَع} :ه تعالتاب. قال الم المباشرة من مح النتيجة يا ترى؟ ونترك الجواب من الرب فما ه

يستَجِيبوا لَهم} صدق اله العظيم [القصص:64].

ماءككوا شُرعاد يلقالنتيجة؟ {و ه فأنتم عباده المقربون منه، فما هأنهم قالوا لهم اشفعوا لنا عند ال بمعن
فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وراۇا الْعذَاب لَو انَّهم كانُوا يهتَدُونَ (64)} صدق اله العظيم [القصص].

دنُر ووا لَنا اشْفَعفَي شُفَعاء نلَنا م لكون أصحاب عقيدة الشفاعة قالوا: {فَه وتمت المواجهة وجهاً لوجه
فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل قَدْ خَسروا انْفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ (53)} صدق اله العظيم

[الأعراف].
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ومن ثم ناداهم اله من وراء الحجاب فقال لهم مانم أنتم وشركاؤكم، أي لا تزالون تعتقدون بشفاعتهم لم
بين يدي. وقال اله تعال: {ويوم نَحشُرهم جميعا ثُم نَقُول للَّذِين اشْركوا مانَم انْتُم وشُركاوكم ۚ فَزيلْنَا

بينَهم ۖ وقَال شُركاوهم ما كنْتُم ايانَا تَعبدُونَ} صدق اله العظيم [يونس:28].

وليس أنهم لم يجيبوهم فحسب؛ بل تبرأ منهم عباده المرمين وكفروا بعقيدة عبادتهم ف انتظار شفاعتهم لهم
مككاوشُرو نْتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول يعاً ثُممج مهشُرنَح مويو}:ه تعالهم. تصديقاً لقول الرب بين يدي

متبادع ننَّا عنْ كا مَنيبنَنا ويشَهِيداً ب هبِال فَدُونَ (28) فبانا تَعيا نْتُمما ك مهكاوشُر قالو منَهيلْنا بيفَز
لَغافلين(29)} صدق اله العظيم [يونس].

ومن ثم ألق اله سبحانه بسؤالٍ إل أنبيائه وأئمة التاب: هل هم من أفتوا النّاس بشفاعة العبيد بين يدي
الَّذِين بِه نذِراو} ه تعالقول ال ه إليهم ذكرهم يحذِّرهم من تلك العقيدة فالمعبود بعد أن أنزل ال الرب
يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ (51)} صدق اله العظيم

مهشُرحي مويو} :ه تعالتاب . قال الوالجواب من الأنبياء وأئمة ال السؤال من الرب [الأنعام]؟ وننظر إل
وما يعبدُونَ من دونِ اله فَيقُول اانْتُم اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل (17)قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ

ينْبغ لَنَا انْ نَتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا (18)} صدق
اله العظيم [الفرقان].

فباله عليم معشر الباحثين عن الحق انظروا لقول الأنبياء وأئمة التاب: {قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينْبغ لَنَا
انْ نَتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا (18)} صدق اله

؟ أي ما كان ينبغ{اءيلوا نكَ موند نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كم} :العظيم، فهل تعلمون ما يقصدون بقولهم
لنا أن نتّخذ من دونك من شفعاء بل أنذرناهم من تلك العقيدة الباطلة ف محم ذكرك وقلنا لهم ما أمرتنا أن
يعشَف لاو لو هونن دم ملَه سهم لَيرب َلواْ اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو}:قولك الحق ننذرهم منه ف

لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

فانظروا لقول اله تعال: {لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ}، ومن ثم انظروا لنف شفاعة
نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كانَكَ محبلسان الأنبياء قالوا: {قَالُوا س المعبود عل الأولياء العبيد بين يدي الرب

المعبود فنحن علّمناهم الحق لنا أن نعتقد بشفاعة العبيد بين يدي الرب أي لا ينبغ ،{اءيلوا نكَ موند
:ه تعاللقول ال هم وكانوا قوماً بوراً. فذلك هو البيان الحقل إليهم من ربم الذكر المنزنهم نسوا محول
{ويوم يحشُرهم وما يعبدُونَ من دونِ اله فَيقُول اانْتُم اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل (17)قَالُوا
سبحانَكَ ما كانَ ينْبغ لَنَا انْ نَتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما

بورا (18)} صدق اله العظيم.
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وقد فصلنا إليم من الآيات الت لا تزال تحتاج إل تبيانٍ وتفصيل فتجدونها ه ذاتها تحمل عقيدة نفس ما
جاء ف محم كتاب اله القرآن العظيم ف آيات التاب المحمات البينات من آيات أم التاب ف قول

اله تعال، ويفتيم اله بعدم شفاعة الأنبياء وكافة الأولياء بين يدي اله. تصديقاً لقول اله تعال:{اللَّـه الَّذِي
و لن وم هونن دم مَا لشِ ۖ مرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس خَلَق

شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله
العظيم [الأنعام:51]. فباله عليم يا معشر علماء الأمة وعامتهم من الذين لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم

مشركون به شفاعةَ عبادة المقربين، هل هذه الآية تحتاج إل تأويل وتفصيل ف نف شفاعة العبيد بين يدي
لاو لو هونن دم ملَه سهم لَيرب َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالقول ال المعبود ف الرب

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم؟

{واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شَيىا و يقْبل منْها شَفَاعةٌ و يوخَذُ منْها عدْل و هم ينصرونَ ﴿٤٨﴾}
صدق اله العظيم [البقرة].

وقال تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

تبسا كبِم نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا ۚ واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :وقال تعال
لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها ۗ اولَـٰئكَ الَّذِين ابسلُوا بِما كسبوا ۖ

لَهم شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما لَم
من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وقال تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله
العظيم [الزمر].

اللهم إنك تشهد وعبدك يشهد وكف باله شهيداً أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، اللهم إن
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كنت تعلم أن عبدك ناصر محمد اليمان يفتري شخصية المهدي المنتظَر وهو ليس المهدي المنتظَر اللهم
يذوقوا وبال أمرهم فلا بدّ أن يذوقوا وبال أمرهم إل اذبين لعناً كبيراً حتال إليك أبتهل أن تجعل لعنتك عل

لعفَنَجا} :ه تعالالذين آمنوا وعملوا الصالحات من المفسدين. تصديقاً لقول ال حين، فلا يستوون مثلا
الْمسلمين كالْمجرِمين (35) ما لَم كيف تَحمونَ (36)} صدق اله العظيم [القلم].

اللهم وإن كنت تشهد أنّك اصطفيت ناصر محمد اليمان المهدي المنتظَر فجعلته للناس إماماً وكذّب
بدعوت المسلمون اللهم فاغفر لهم فإنهم لا يعلمون وليس لعبدك إلا الصبر والانتظار لهم حت يهتدوا، فهم

كذلك انتظروا بعث عبدك الإمام المهدي المنتظَر كثيراً، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

وأما الدكتور أحمد عمرو فإنّك به عليم، اللهم إن كنت تعلم أنّه من الذين لو أسمعتهم الحق لاتّبعوه اللهم
فاغفر له واهده إل الصراط المستقيم واجعل فيه خيراً كثيراً للإسلام والمسلمين واجعله وذريته للمتقين

إماماً وقهم عذاب جهنّم إنّ عذابها كان غراما إنها ساءت مستقراً ومقاماً.
عل هو المهدي المنتظَر ولذلك يصر ن له أنّ ناصر محمد اليماناللهم وإن كان الدكتور أحمد عمرو قد تبي
الصدّ عنه الليل والنّهار اللهم فقد حلّت عليه لعنة اله والملائة والنّاس أجمعين، اللهم إليك أبتهل أن تجعل
لعنتك عل الاذبين الذين إن يروا سبيل الحق لا يتخذونه سبيلا؛ الذين يتخذون من افترى عل اله خليلا؛

الذين إنْ يدع اله وحده يفروا وإن يشرك به يؤمنوا، فالحم له العل البير هو المول فنعم المول ونعم
النّصير، وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، والحم له وحده ولا يشرك ف حمه

أحداً وهو خير الفاصلين.

يهكَ فآجح نفَم} :ه تعالالظالمين. تصديقاً لقول ال ه علفنجعل لعنة ال من غير ظلم بالحق فهذا دعائ
تَهِلنَب ثُم منفُسنَا وانفُساو ماءكسناءنَا وسنو منَاءكبانَاءنَا وباْ نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع ناءكَ ما جدِ معن بم

فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل عمران:61].

وقد زدنا ف المباهلة بالحق فيما يخص اصطفاء المهدي المنتظَر وذلك لتطمئن قلوب قوم آخرين لا يزالوا
ف ريبهم يترددون، وآخرون يمسهم أحياناً طائف من الشيطان فيتذكروا حقيقة النّعيم الأعظم فإذا هم

ه فم لرون فالحا المنهم حبيب قلوبهم، وأمرب يرض أنفسهم أنّهم لن يرضوا حت مبصرون يجدون ف
هال لعجي لَنو ۗ ةاميالْق موي مَنيب محي هفَال} :ه تعالتصديقاً لقول ال .م بينهم بالحقالدنيا والآخرة يح

للْافرِين علَ الْمومنين سبِيً ﴿١٤١﴾} صدق اله العظيم [النساء].. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

ول ملاحظةٌ ف بيان هذا تخص أنصارياً بالذات أن:
من طلبناه للمباهلة من المعرضين فتول فهذا لا يعن أنّه من شياطين البشر بل خش أن يلعنه اله الواحد
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القهار خشية أن يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر، فإن تول أحمد عمرو عن المباهلة فلا
تقولوا له أنّه هرب لأنه من شياطين البشر بل ادعوا له بالهدى، فلا تنسوا أن أحمد عمرو هو من ضمن

وإن كان من اليهود فمنهم من يهتدون إل ن من شياطين البشر، وحتالعظيم ذلك إن لم ي م السامهدف
الحق من كان من ذرية البير من العشرة حرث الأم الواحدة فلا يأس من هدى قوم منهم، وأما الصالحون
فمن ذرية يوسف وأخيه، وكذلك ف ذرية يوسف وأخيه طرائق قدداً، يخرج الح من الميت ويخرج الميت
من الح، فهو يخرج الذاكرين من ذريات الغافلين كمثل نب اله إبراهيم وأبيه آزر، ويخرج الغافلين من

الذاكرين كمثل الأبوين الصالحين ف قول اله تعال: {والَّذِي قال لوالدَيه اف لَما اتَعدانن انْ اخْرج وقَدْ
(17) ينلوا يرساطا لاما هذا ا قُولفَي قح هدَ العنَّ وا نلَكَ آميو هيثانِ التَغسما يهو لقَب نونُ مخَلَتِ الْقُر
لل(18) و رِينكانُوا خاس منَّهنْسِ ااو الجن نم هِملقَب نم قَدْ خَلَت مما ف لالْقَو هِملَيع قح كَ الَّذِينولئا

درجات مما عملُوا وليوفِّيهم اعمالَهم وهم لا يظْلَمونَ (19)} صدق اله العظيم [الأحقاف:17].

اللهم اغفر لل من أساء إلينا ف هذه الحياة ووعدك الحق وأنت خير الغافرين، اللهم وأعز وأكرِم وارحم
واعل مقام كل من أحسن إل عبدك واتّبع الهدى الحق من ربه، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

فلا يزال الإمام المهدي حريصاً عل بلوغ هدفه ما دمت حياً، ورجوت من رب التثبيت الذي يحول بين
المرء وقلبه، وإليه تُحشرون، فمن اهتدى فلا يثق ف نفسه شيئاً بل يثق ف ربه الذي يحول بين المرء وقلبه

أن يثبته عل الهدى.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ه وعبده الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال
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